

DIÁRIO OFICIAL DA UN

República Federativa do Brasil - Imprensa Nacional

Em circulação desde 1º de outubro de 1862

Ano CLII Nº 47

Brasília - DF, quinta-feira, 10 de março de 2016





Sumário

PÁGINA
Atos do Congresso Nacional
Atos do Poder Executivo
Presidência da República
Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento
Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação
Ministério da Cultura
Ministério da Defesa
Ministério da Educação
Ministério da Fazenda
Ministério da Integração Nacional
Ministério da Justiça
Ministério da Saúde
Ministério das Cidades
Ministério das Comunicações
Ministério das Relações Exteriores
Ministério de Minas e Energia
Ministério do Desenvolvimento Agrário
Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior 70
Ministério do Esporte
Ministério do Meio Ambiente
Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão
Ministério do Trabalho e Previdência Social
Ministério dos Transportes
Ministério Público da União
Tribunal de Contas da União
Poder Judiciário
Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais . 107

Atos do Congresso Nacional

Faço saber que o Congresso Nacional aprovou, e eu, Renan Calheiros, Presidente do Senado Federal, nos termos do parágrafo único do art. 52 do Regimento Comum e do inciso XXVIII do art. 48 do Regimento Interno do Senado Federal, promulgo o seguinte

> DECRETO LEGISLATIVO Nº 2. DE 2016

Aprova o ato que outorga permissão à SI-NAL BRASILEIRO DE COMUNICAÇÃO S/C LTDA. para explorar serviço de radiodifusão sonora em frequência modulada na cidade de Barbacena, Estado de Minas

O Congresso Nacional decreta:

Art. 1º Fica aprovado o ato a que se refere a Portaria nº 356, de 17 de agosto de 2011, que outorga permissão à Sinal Brasileiro De Comunicação S/C Ltda. para explorar, por 10 (dez) anos, sem direito

Páginas	Distrito Federal			nais ados
de 02 a 28	R\$	0,30	R\$	1,80
de 32 a 76	R\$	0,50	R\$	2,00
de 80 a 156	R\$	1,10	R\$	2,60
de 160 a 250	R\$	1,50	R\$	3,00
de 254 a 500	R\$	3,00	R\$	4,50

de exclusividade, serviço de radiodifusão sonora em frequência modulada na cidade de Barbacena. Estado de Minas Gerais.

Art. 2º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação.

> Senado Federal, em 9 de março de 2016 Senador RENAN CALHEIROS Presidente do Senado Federal

Faco saber que o Congresso Nacional aprovou, e eu, Renan Calheiros, Presidente do Senado Federal, nos termos do parágrafo único do art. 52 do Regimento Comum e do inciso XXVIII do art. 48 do Regimento Interno do Senado Federal, promulgo o seguinte

> DECRETO LEGISLATIVO Nº 3, DE 2016

Aprova o ato que outorga permissão à SA-FIRA RADIODIFUSÃO LTDA. para explorar serviço de radiodifusão sonora em frequência modulada na cidade de Catanduvas, Estado do Paraná.

O Congresso Nacional decreta:

Art. 1º Fica aprovado o ato a que se refere a Portaria nº 1.151, de 23 de novembro de 2010, que outorga permissão à Safira Radiodifusão Ltda. para explorar, por 10 (dez) anos, sem direito de exclusividade, serviço de radiodifusão sonora em frequência modulada na cidade de Catanduvas, Estado do Paraná.

Art. 2º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação.

> Senado Federal, em 9 de março de 2016 Senador RENAN CALHEIROS Presidente do Senado Federal

Faco saber que o Congresso Nacional aprovou, e eu. Renan Calheiros, Presidente do Senado Federal, nos termos do parágrafo único do art. 52 do Regimento Comum e do inciso XXVIII do art. 48 do Regimento Interno do Senado Federal, promulgo o seguinte

> DECRETO LEGISLATIVO Nº 4. DE 2016

Aprova o ato que renova a concessão outorgada à SOCIEDADE RÁDIO RURAL MUZAMBINHO LTDA. para explorar servico de radiodifusão sonora em onda média na cidade de Muzambinho. Estado de Minas Gerais.

O Congresso Nacional decreta:

Art. 1º Fica aprovado o ato a que se refere o Decreto s/nº, de 18 de fevereiro de 2013, que renova por 10 (dez) anos, a partir de 23 de agosto de 2009, a concessão outorgada à Sociedade Rádio Rural Muzambinho Ltda. para explorar, sem direito de exclusividade, serviço de radiodifusão sonora em onda média na cidade de Muzambinho. Estado de Minas Gerais.

Art. 2º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação.

> Senado Federal, em 9 de março de 2016 Senador RENAN CALHEIROS Presidente do Senado Federal

Faço saber que o Congresso Nacional aprovou, e eu, Renan Calheiros, Presidente do Senado Federal, nos termos do parágrafo único do art. 52 do Regimento Comum e do inciso XXVIII do art. 48 do Regimento Interno do Senado Federal, promulgo o seguinte

DECRETO LEGISLATIVO Nº 5, DE 2016

Aprova o ato que renova a permissão outorgada à RÁDIO ARAGUAIA LTDA. para executar serviço de radiodifusão sonora em frequência modulada na cidade de Brasília, Distrito Federal.

O Congresso Nacional decreta:

Art. 1º Fica aprovado o ato a que se refere a Portaria nº 374, de 17 de agosto de 2011, que renova por 10 (dez) anos, a partir de 6 de julho de 2007, a permissão outorgada à Rádio Araguaia Ltda. para executar, sem direito de exclusividade, serviço de radiodifusão sonora em frequência modulada na cidade de Brasília, Distrito Federal.

Art. 2º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de

sua publicação.

Senado Federal, em 9 de março de 2016 Senador RENAN CALHEIROS Presidente do Senado Federal

Faço saber que o Congresso Nacional aprovou, e eu, Renan Calheiros, Presidente do Senado Federal, nos termos do parágrafo único do art. 52 do Regimento Comum e do inciso XXVIII do art. 48 do Regimento Interno do Senado Federal, promulgo o seguinte

> DECRETO LEGISLATIVO Nº 6, DE 2016

Aprova o ato que outorga permissão à RÁ-DIO E TV SCHAPPO LTDA. para executar serviço de radiodifusão sonora em frequência modulada na cidade de Pilar, Estado de Alagoas.

O Congresso Nacional decreta:

Art. 1º Fica aprovado o ato a que se refere a Portaria nº 1.281, de 7 de dezembro de 2010, que outorga permissão à Rádio e TV Schappo Ltda. para executar, por 10 (dez) anos, sem direito de exclusividade, serviço de radiodifusão sonora em frequência modulada na cidade de Pilar, Estado de Alagoas

Art. 2º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação.

> Senado Federal, em 9 de março de 2016 Senador RENAN CALHEIROS Presidente do Senado Federal

Faço saber que o Congresso Nacional aprovou, e eu, Renan Calheiros, Presidente do Senado Federal, nos termos do parágrafo único do art. 52 do Regimento Comum e do inciso XXVIII do art. 48 do Regimento Interno do Senado Federal, promulgo o seguinte

> DECRETO LEGISLATIVO Nº 7, DE 2016

Aprova o ato que outorga autorização à ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA ROTA DAS TERMAS para executar serviço de radiodifusão comunitária na cidade de São Carlos, Estado de Santa Catarina.

O Congresso Nacional decreta:

Art. 1º Fica aprovado o ato a que se refere a Portaria nº 1.176, de 24 de novembro de 2010, que outorga autorização à Associação Comunitária Rota das Termas para executar, por 10 (dez) anos, sem direito de exclusividade, serviço de radiodifusão comunitária na cidade de São Carlos, Estado de Santa Catarina.

Art. 2º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de sua publicação.

> Senado Federal, em 9 de março de 2016 Senador RENAN CALHEIROS Presidente do Senado Federal



INDEFIRO o pedido, tendo em vista que no momento da autuação, o requerente encontrava-se em situação irregular no país, nos termos do artigo 38, da Lei 6.815/80, alterada pela Lei 6.964/81

ISSN 1677-7042

Processo N° 08000.004173/2016-84 - DILIP CHIKHALI-KAR

Considerando a manifestação do Ministério do Trabalho e Previdência Social que constatou a ausência do pré-cadastro, IN-DEFIRO os pedidos de prorrogação do prazo de estada no Pais, abaixo relacionados:

Processo N° 08000.025159/2015-33 - NICANOR JR PILI GONZALES

Processo Nº 08000.028069/2015-02 - STIJN KRIS RUD ADRIAENSSENS

Processo N° 08000.037334/2015-35 - JIMMY MICHAEL DUPREE

INDEFIRO o presente pedido de prorrogação do prazo de estada no País, Visto Temporário Item V, por falta do cumprimento de exigência junto ao Ministério do Trabalho.

Processo Nº 08000.017247/2014-81 - SHIBU PRABHAKA-

RAN

Considerando o pedido de cancelamento/arquivamento apresentado pela Empresa responsável pelo ingresso do estrangeiro no País, REVOGO o Ato deferitório publicado no Diário Oficial da União de 19/11/2015, Seção 1, pág. 33, bem assim determino o ARQUIVAMENTO do pedido.

Processo Nº 08000.018093/2015-25 - HARUO SASAKI

Considerando o pedido de cancelamento/arquivamento apresentado pela Empresa responsável pelo ingresso do estrangeiro no País, REVOGO o Ato indeferitório publicado no Diário Oficial da União de 18/12/2015, Seção 1, pág. 69 e o Despacho nº 775/2016/DI-PE_Prorr. Trabalho/DIPE/DEEST/SNJ (1763750), bem assim determino o ARQUIVAMENTO do pedido.

Processo Nº 08000.019886/2015-61 - RELU LAURENTIU IACOB

Considerando o pedido de cancelamento/arquivamento apresentado pelo representante legal da Empresa responsável pelo ingresso do estrangeiro no País, REVOGO o Ato deferitório publicado no Diário Oficial de 17/06/2014, Seção 1, pág. 64, bem assim determino o ARQUIVAMENTO do pedido.

Processo N° 08000.022552/2013-11 - TIMOTHY WALTER SHAW RHUDE

Considerando o pedido de cancelamento/arquivamento apresentado pelo representante legal da Empresa responsável pelo ingresso do estrangeiro no País, REVOGO o Ato deferitório publicado no Diário Oficial da União de 08/12/2015, Seção 1, pág. 47, bem assim determino o ARQUIVAMENTO do pedido.

Processo N° 08000.001150/2014-56 - MERRILL REX ALLEN

Considerando o pedido de cancelamento/arquivamento apresentado pela Empresa responsável pelo ingresso do estrangeiro no País, REVOGO o Ato deferitório publicado no Diário Oficial da União de 12/01/2016, Seção 1, pág. 25, bem assim determino o ARQUIVAMENTO do pedido.

Processo N° 08000.026837/2015-85 - ROBERT BRUCE

Considerando o pedido de cancelamento/arquivamento apresentado pela Empresa responsável pelo ingresso do estrangeiro no País, REVOGO o Ato deferitório publicado no Diário Oficial da União de 12/01/2016, Seção 1, pág. 25, bem assim determino o ARQUIVAMENTO do pedido.

Processo Nº 08000.026706/2015-06 - JANIO FRANCISCO D'ALMEIDA

MULLER LUIZ BORGES

DEFIRO os pedidos de prorrogação do prazo de estada, abaixo relacionados;

Processo N° 08000.007694/2015-11 - MEGAN ELIZABETH BIGELOW, até 27/06/2016

Processo N° 08000.021018/2015-41 - MATHEW J KENDELL, até 20/08/2016

Processo N° 08000.021020/2015-11 - JACE SHAWN IVER-SON, até 20/08/2016

Processo N° 08000.024301/2015-25 - ADAM MARTIN WOOLSTON, até 17/09/2016

Processo Nº 08000.024302/2015-70 - RONALD MANUEL ENCISO, até 17/09/2016

Processo Nº 08354.004308/2015-11 - CEDRIC KONDE KOBO, até 15/06/2016

Processo N° 08505.030830/2015-87 - LUCAS MARANDI, até 22/05/2016

Processo Nº 08709.000081/2016-58 - JOSE LOHAME CA-PINGA, até 12/02/2017 Determino o arquivamento do presente processo, diante da

solicitação da parte interessada. Processo Nº 08505.030938/2015-70 - JEFFERSON LEAN-

DRO JIMENEZ AVENDANO

Determino o arquivamento do(s) processo(s), abaixo relacionados, por já ter decorrido prazo(s) superior(s) ao da(s) estada(s)

solicitada(s).

Processo N° 08505.034597/2015-10 - FERRAN BOSCA

Processo N° 08709.000702/2015-12 - JOSE LOHAME CAPINGA

Processo N° 08709.014904/2013-80 - JOSE LOHAME CA-PINGA

> FRANCISCO DE ASSIS PEREIRA DA SILVA P/Delegação de Competência

RETIFICAÇÕES

No Diário Oficial da União de 22/05/2015, Seção 1, pág. 67. Onde se lê - Processo Nº 08000.010801/2014-07 - GERAR-DO JOSÉ GUTIERREZ MATA, até 08/07/2017:

Leia-se - Processo N° 08000.010801/2014-07 - GERARDO IOSÉ GUTIERREZ MATA até 08/07/2016

No Diário Oficial da União de 08/01/2016, Seção 1, pág. 22.

Onde se lê - Processo Nº 08000.019885/2015-17 - VLADIMIR VOITENKO, até 01/05/2017.

Leia-se - Processo Nº 08000.019885/2015-17 - VLADIMIR VOITENKO, até 01/03/2017.

No Diário Oficial da União de 23/11/2015, Seção 1, pág. 91.

Onde se lê - Processo Nº 08000.018354/2015-15 - ANDRII
PARIKHOMENKO, até 17/01/2018.

Leia-se - Processo Nº 08000.018354/2015-15 - ANDRII PARKHOMENKO, até 17/01/2018.

No Diário Oficial da União de 31/12/2015, Seção 1, pág. 135. Onde se lê - Processo Nº 08000.023519/2015-62 - JUAN HIGUEL OLHOS GODOY até 12/11/2017.

Leia-se - Processo Nº 08000.023519/2015-62 - JUAN MI-GUEL OLMOS GODOY até 12/11/2017.

DEPARTAMENTO DE JUSTIÇA, CLASSIFICAÇÃO, TÍTULOS E QUALIFICAÇÃO

DESPACHO DO DIRETOR

Em 8 de março de 2016

Considerando o disposto na Lei nº 9.790, de 23 de março de 1999, no Decreto nº 3.100, de 30 de junho de 1999, e na Portaria nº 361, de 27 de julho de 1999, e considerando o que consta no Processo Administrativo, CANCELO, a pedido, a qualificação como Organização da Sociedade Civil de Interesse Público da entidade a seguir relacionada:

I. SOCIEDADE CIVIL ORGANIZADA DE IBIPORÃ GRUPO CRER E FAZER ACONTECER, com sede na cidade de Ibiporã , Estado do Paraná, CGC/CNPJ nº 04.941.581/0001-17 (Processo MJ n° 08071.032510/2014-28);

DAVI ULISSES BRASIL SIMÕES PIRES

COMISSÃO DE ANISTIA

PAUTA DA 1ª SESSÃO DE TURMA A SER REALIZADA EM 14 DE MARÇO DE 2016

O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE ANISTIA do Ministério da Justiça, criada pelo artigo 12, da Lei nº 10.559, de 13 de novembro de 2002, torna público a todos os interessados e aos que virem a presente PAUTA, ou dela conhecimento tiverem, que no dia 14 de março de 2016, a partir das 10h00, Ed. Sede do Ministério da Justiça, Térreo, sito na Esplanada dos Ministérios, Bloco T, Brasília, DF, realizar-se-á Sessão da Comissão de Anistia.

n°	REQUERIMENTO	TIPO	NOME	, CONSELHEIRO RELATOR	motivo
1.	2011.01.69015	A	JOSE AURELIO DA SILVA FILHO	MARIO MIRANDA DE ALBUQUERQUE	DECISÃO JUDICIAL
2.	2011.01.69356 00452.001399/2015-12	A	degule freitas castro	ANA MARIA GUEDES	DECISÃO JUDICIAL
3.	2013.01.72325	r A	HELENA SOARES MAGALHÂES CARLOS JOAQUIM MAGALHAES	MARINA DA SILVA STEINBRUCH	DECISÃO JUDICIAL

A - Anistiando

R - Requerente

PAULO ABRAO Presidente da Comissão

PAUTA DA 1ª SESSÃO PLENÁRIA A SER REALIZADA EM 14 DE MARÇO DE 2016

O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE ANISTIA do Ministério da Justiça, criada pelo artigo 12, da Lei nº 10.559, de 13 de novembro de 2002, torna público a todos os interessados e aos que virem a presente PAUTA, ou dela conhecimento tiverem, que no dia 14 de março de 2016, a partir das 10h00, Ed. Sede do Ministério da Justiça, Térreo, sito na Esplanada dos Ministérios, Bloco T, Brasília, DF, realizar-se-á Sessão da Comissão de Anistia.

n°	REQUERIMENTO	TIPO	NOME	CONSELHEIRO RELATOR	MOTIVO
1.	2002.01.07346	a	IVO DA SILVA BITENCOURT	RITA MARIA DE MIRANDA SIPAHI	DECISÃO JUDICIAL
2.	2003.01.36747	a	EDUARDO PORTUGAL LOUREIRO	VIRGINIUS JOSÉ LIANZA DA FRANCA	DECISÃO JUDICIAL
3.	2007.01.60273	r	SONIA MARIA ALMEIDA DE FIGUEIREDO	VANDA DAVI FERNANDES DE OLIVEIRA	DECISÃO JUDICIAL
		9	RAYMINDO PERFIRA DE FIGUÉIREDO		

A - Anistiando

R - Requerente

PAULO ABRAO Presidente da Comissão

Ministério das Cidades

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 79, DE 9 DE MARÇO DE 2016

Dá nova redação à Portaria nº 168, de 12 de abril de 2013, do Ministério das Cidades, que dispõe sobre as diretrizes gerais para aquisição e alienação de imóveis por meio do Fundo de Arrendamento Residencial (FAR), no âmbito do Programa Na-cional de Habitação Urbana (PNHU), integrante do Programa Minha Casa, Minha Vida (PMCMV)

ISSN 1677-7042

O MINISTRO DE ESTADO DAS CIDADES, no uso de suas atribuições legais e considerando a Lei nº 11.977, de 7 de julho de 2009, e o Decreto nº 7.499, de 16 de junho de 2011, resolve:

Art. 1º O Anexo I da Portaria nº 168, de 12 de abril de 2013,

do Ministério das Cidades, publicada no Diário Oficial da União de 15 de abril de 2013, Seção 1, páginas 101 a 106, passa a vigorar com a seguinte alteração:

PROGRAMA MINHA CASA, MINHA VIDA PROGRAMA NACIONAL DE HABITAÇÃO URBANA RECURSOS DO FAR

DIRETRIZES PARA AQUISIÇÃO DE UNIDADES HA-BITACIONAIS

7 VALORES MÁXIMOS DE AQUISIÇÃO DAS UNIDADES

7.12 Admitir-se-á o aporte adicional ou suplementação de recursos do FAR na hipótese de comprovada necessidade para conclusão e/ou legalização do empreendimento.

7.12.1 Considerar-se-á aporte adicional do FAR a alocação de recursos financeiros que serão incorporados ao saldo contratual remanescente, imprescindíveis à retomada das obras para conclusão e legalização de empreendimentos em fase de construção e/ou de legalização, cujos contratos tenham sido rescindidos ou distratados, com substituição da construtora originalmente contratada.

7.12.1.1 O valor do aporte adicional será considerado como despesa do fundo, não ensejando alteração do valor da aquisição da unidade habitacional originalmente contratada pelo FAR.
7.12.1.2 Na hipótese em que houver dolo ou culpa da cons-

trutora originalmente contratada ou de terceiros o FAR deverá ser ressarcido dos prejuízos decorrentes do aporte adicional.

7.12.2 Considerar-se-á suplementação do FAR a alocação de recursos financeiros necessários à conclusão daqueles empreendimentos ainda em fase de construção e/ou de legalização, em razão de fatos supervenientes e/ou imprevisíveis, e que não decorram de erros nos projetos, culpa ou dolo, sem substituição de construtora res-

ponsável pelas obras.
7.12.2.1 O valor da suplementação será considerado como despesa do fundo, não ensejando alteração do valor da aquisição da

unidade habitacional originalmente contratada pelo FAR.
7.12.2.2 Não ensejarão suplementação quaisquer fatos previstos ou previsíveis, tais como inflação, custos trabalhistas de toda ordem, fenômenos climáticos típicos e violações ao direito de posse

que não excederem ao esperado dever de vigilância patrimonial.
7.12.3 Compete à Caixa Econômica Federal, na qualidade de Agente Gestor do FAR, expedir os atos normativos necessários à operacionalização deste dispositivo e autorizar os aportes adicionais e suplementações.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GILBERTO KASSAB

SECRETARIA EXECUTIVA DEPARTAMENTO NACIONAL DE TRÂNSITO

PORTARIA Nº 46, DE 9 DE MARÇO DE 2016

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TRÂNSITO - DENATRAN, no uso das atribuições legais, e, considerando o disposto na Resolução nº 232, de 30 de março de 2007, do Conselho Nacional de Trânsito - CONTRAN, e na Portaria nº 27, de 24 de maio de 2007, do Departamento Nacional de Trânsito - DENATRAN, bem como o que consta do Processo Administrativo nº 80000.043769/2014-65, resolve:

Art. 1º Conceder, por quatro anos, a partir da data de publicação desta Portaria, nos termos do \$1º do art. 4º da Resolução nº 232, de 30 de março de 2007, do CONTRAN, licença de funcionamento à pessoa jurídica OITEC INSPEÇÃO VEICULAR LTDA

ME, CNPI nº 04.146.836/0001-50, situada no Município de Sertãozinho - SP, na Rua Albino de Russi, nº 249, sala 02, Distrito Industrial Maria Lucia Biagi Americano, CEP 14.176-150, para atuar como Instituição Técnica Licenciada - ITL. Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

blicação.

ALBERTO ANGERAMI

PORTARIA Nº 47, DE 9 DE MARCO DE 2016

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TRÂNSITO - DENATRAN, no uso das atribuições legais, e, considerando o disposto na Resolução nº 232, de 30 de março de 2007, do Conselho Nacional de Trânsito - CONTRAN, e na Portaria nº 27, de 24 de maio de 2007, do Departamento Nacional de Trânsito DENATRAN, bem como o que consta do Processo Administrativo nº 80000.019023/2015-11, resolve:

Art. 1º Conceder, por quatro anos, a partir da data de publicação desta Portaria, nos termos do §1º do art. 4º da Resolução nº 232, de 30 de março de 2007, do CONTRAN, renovação da licença de funcionamento à pessoa jurídica INSPEV - INSPEÇÃO VEI-CULAR VACARIA LTDA - ME, CNPJ nº 06.056.707/0001-04, situada no Município de Vacaria - RS, na Avenida Juscelino Kubistchek de Oliveira, 10190, Parque dos Rodeios, CEP 95.200-000 para atuar como Instituição Técnica Licenciada - ITL.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

ALBERTO ANGERAMI

PORTARIA Nº 48, DE 9 DE MARÇO DE 2015

O DIRETOR DO DEPARTAMENTO NACIONAL DE TRÂNSITO - DENATRAN, no uso das atribuições legais, e, considerando o disposto na Resolução nº 232, de 30 de março de 2007, do Conselho Nacional de Trânsito - CONTRAN, e na Portaria nº 27, de 24 de maio de 2007, do Departamento Nacional de Trânsito DENATRAN, bem como o que consta do Processo Administrativo nº 80000.013984/2015-12, resolve:

Art. 1º Conceder, por quatro anos, a partir da data de publicação desta Portaria, nos termos do §1º do art. 4º da Resolução nº 232, de 30 de março de 2007, do CONTRAN, renovação da licença de funcionamento à pessoa jurídica FIT INSPEÇÃO VEICULAR LTDA - EPP, CNPJ nº 08.387.750/0001-70, situada no Município de Feira de Santana - BA, na Avenida Eduardo Froes Mota, 2.225, Térreo, Parque Getúlio Vargas, CEP 44.042-260 para atuar como Instituição Técnica Licenciada - ITL.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ALBERTO ANGERAMI

Ministério das Comunicações

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIA Nº 6, DE 1º DE FEVEREIRO DE 2016

O MINISTRO DE ESTADO DAS COMUNICAÇÕES, no uso da atribuição que lhe confere o art. 87, parágrafo único, inciso IV, da Constituição Federal, em conformidade com o disposto no art. 5º da Lei n.º 5.785, de 23 de junho de 1972, e no art. 6º inciso II, do Decreto n.º 88.066, de 26 de janeiro de 1983, e tendo em vista o que consta do Processo Administrativo nº 53000.023205/2013-52, resol-

Art. 1º Renovar, de acordo com o art. 33, § 3º, da Lei $n^{\rm o}4.117,$ de 27 de agosto de 1962, por dez anos, a partir de 24 de outubro de 2013, a permissão outorgada à Radio Liberdade do Rio Grande do Sul Ltda., para executar, sem direito de exclusividade, o serviço de radiodifusão sonora em frequência modulada, no município de Viamão, estado do Rio Grande do Sul, serviço esse outorgado meio da Portaria nº 188, de 20 de outubro de 1983, publicada no Diário Oficial da União, de 24 de outubro de 1983. Art. 2º A execução do serviço de radiodifusão, cuja per-

missão é renovada por esta Portaria reger-se-á pelo Código Brasileiro de Telecomunicações, leis subsequentes e seus regulamentos.

Art. 3º Este ato somente produzirá efeitos legais após deliberação do Congresso Nacional, nos termos do § 3º do art. 223 da Constituição Federal.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua pu-

ANDRÉ FIGUEIREDO

PORTARIA Nº 6.442, DE 6 DE JANEIRO DE 2016

MINISTRO DE ESTADO DAS COMUNICAÇÕES, no uso da atribuição que lhe confere o art. 87, parágrafo único, inciso IV, da Constituição Federal, em conformidade com o disposto no artigo 96, §2º, do Regulamento dos Serviços de Radiodifusão, aprovado pelo Decreto nº 52.795, de 31 de outubro de 1963, e tendo em vista o que consta do Processo Administrativo nº 53000.060495/2009-39, resolve:

Art. 1º Homologar as composições societária e diretiva da Rádio Maré Ltda., executante do serviço de radiodifusão sonora em frequência modulada, no município de Ubatuba, estado de São Paulo, resultantes da formalização da alteração de seu contrato social, consubstanciada em transferência indireta com modificação de quadro diretivo, passando os quadros societário e diretivo da Entidade a serem, os seguintes:

NOME	COTAS	VALOR (R\$)
Carolina Reis Shermann	7.500	7.500,00
Mariana Reis Shermann	7.500	7.500,00
ΓΟΤΑL	15.000	15.000,00

NOME	CARGO
Carolina Reis Shermann	Gerente

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

ANDRÉ FIGUEIREDO

AGÊNCIA NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES

DESPACHO DO SUPERINTENDENTE

Em 3 de março de 2016

Homologa Contrato de Interconexão.

 N° 23 - Processo n° 53500.013878/2004-72 - Classe II entre TELEFÔNICA BRASIL S.A. - TELEFÔNICA - CNPJ n° 02.558.157/0001-62, e ALGAR CELULAR S/A - ALGAR CELULAR - CNPJ N° 05.835.916/0001-85.

CARLOS MANUEL BAIGORRI

SUPERINTENDÊNCIA DE CONTROLE DE OBRIGAÇÕES

DESPACHOS DO SUPERINTENDENTE Em 8 de dezembro de 2015

Nº 10.839, Ref.: Processo nº 53500.025675/2013 A SUPERINTENDENTE DE CONTROLE DE OBRIGAÇÕES DA ANATEL, no uso de suas atribuições legais, regulamentares e regimentais, examinando o Procedimento para Apuração de Descumprimento de Obrigações (Pado) em epígrafe, instaurado em face de ANTENAS COMUNITÁRIAS DE CAMBÉ S/C LTDA., CNPJ/MF n.º 81.762.973/0001-60, prestadora do Serviço de Acesso Condicionado (SeAC), que trata de descumprimentos relativos ao Plano Geral de Metas de Qualidade para os Serviços de Televisão por Assinatura de Metas de Qualidade para os Serviços de Televisão por Assinatura (PGMQ-TV por Assinatura), aprovado pela Resolução n.º 411, de 14 de julho de 2005, considerando o teor do Informe n.º 377/2015-COQL, de 30/11/2015, RESOLVE aplicar a sanção de sanção de MULTA no valor total de R\$8.960,00 (oito mil, novecentos e sessenta reais), em razão do descumprimento aos arts. 8º, II; 9.º, II e § 1º; 10, II; 15, II; 17, II e § 1º; e 18, todos do PGMQ-TV por Assinatura. Caso a Prestadora resolva, de acordo com o disposto no § 5º do art. 33 do Regulamento de Aplicação de Sanções Administrativas, aprovado pela Resolução n.º 589/2012, renunciar expressamente ao direito de recorrer da decisão de primeira instância, fará jus a um fator de vado pela Resolução II. 369/2012, fentulcial expressamente ao dificilo de recorrer da decisão de primeira instância, fará jus a um fator de redução de 25% (vinte e cinco por cento) no valor da multa ora aplicada, desde que faça o recolhimento no prazo regulamentar, to-talizando para esse caso o montante de R\$6.720,00 (seis mil e setecentos e vinte reais).

Em 28 de dezembro de 2015

 $\rm N^2$ 11.167 - Ref.: Processo nº 53500.026644/2013 A SUPERINTENDENTE DE CONTROLE DE OBRIGAÇÕES DA ANATEL, no uso de suas atribuições legais, regulamentares e regimentais, examinando o Procedimento para Apuração de Descumprimento de Obrigações (Pado) em epígrafe, instaurado em face da Image Telecom TV Vídeo Cabo Ltda., CNPJ/MF n.º 22.231.831/0001-07, prestadora do serviço de acesso condicionado (SeAC), que trata de descumprimentos relativos ao Plano Geral de Metas de Qualidade para os Serviços de Televisão por Assinatura (PGMQ-TV por Assinatura), aprovado pela Resolução n.º 411, de 14 de julho de 2005, considerando o teor do Informe n.º 419/2015-COQL, de 17/12/2015, RESOLVE aplicar a sanção de MULTA no valor total R\$124.693,98 (cento e vinte e quatro mil, seiscentos e noventa e três reais e noventa e oito centavos), em razão do descumprimento aos arts. 8.º, II; 9, II; 12, II; 14, II e § 1.º, todos do PGMQ-TV por Assinatura. Caso a Prestadora resolva, de acordo com o disposto no § 5º do art. 33 do Regulamento de Aplicação de Sanções Administrativas, aprovado pela Resolução n.º 589/2012, renunciar expressamente ao direito de recorrer da decisão de primeira instância, fará jus a um fator de redução de 25% (vinte e cinco por cento) no valor da multa ora aplicada, desde que faça o recolhimento no prazo regulamentar, totalizando para esse caso o montante de R\$93.520,49 (noventa e três mil, quinhentos e vinte reais e quarenta e nove centavos).

Em 22 de dezembro de 2015

 $\rm N^{\circ}$ 11.108 - Ref.: Processo nº 53500.026107/2013 A SUPERINTENDENTE DE CONTROLE DE OBRIGAÇÕES DA ANATEL, no uso de suas atribuições legais, regulamentares e regimentais, examinando o Procedimento para Apuração de Descum-primento de Obrigações (Pado) em epígrafe, instaurado em face da Ina Telecom Ltda., CNPJ/MF n.º 04.113.840/0001-11, concessionária do serviço de TV a cabo na área de Catalão, no estado do Goiás, que trata de descumprimentos relativos ao Plano Geral de Metas de Qualidade para os Serviços de Televisão por Assinatura (PGMQ-TV por Assinatura), aprovado pela Resolução n.º 411, de 14 de julho de 2005, considerando o teor do Informe n.º 402/2015-COQL, de 02/12/2015, RESOLVE aplicar a sanção de MULTA no valor total N° 565 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ N° 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Manaus/AM, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016. N° 566 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos

Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Salvador/BA, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 567 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, Brasília/DF, São Paulo/SP, Salvador/BA, Belo Horizonte/MG, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 568 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, Brasília/DF, São Paulo/SP, Salvador/BA, Belo Horizonte/MG, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 569 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 570 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 571 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de São Paulo/SP, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 572 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Belo Horizonte/MG, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

N° 573 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ N° 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, São Paulo/SP, Salvador/BA, Manaus/AM, Belo Horizonte/MG, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 574 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ № 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 575 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, Brasília/DF, São Paulo/SP, Salvador/BA, Belo Horizonte/MG, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 576 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 577 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 578 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 579 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 580 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

N° 581 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ N° 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, Brasília/DF, São Paulo/SP, Salvador/BA, Manaus/AM, Belo Horizonte/MG, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 582 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 583 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 584 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ N° 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, Brasília/DF, São Paulo/SP, Salvador/BA, Manaus/AM, Belo Horizonte/MG, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

N° 585 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ N° 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, Brasília/DF, São Paulo/SP, Manaus/AM, Belo Horizonte/MG, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

N° 586 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos

Nº 586 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 587 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 588 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 589 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 590 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos

Nº 590 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 591 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 592 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ № 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 593 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016

Nº 594 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 595 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 596 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos

N° 596 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ N° 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016. N° 597 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos

Nº 597 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 598 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 599 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ № 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 600 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ № 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 601 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 602 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos

Nº 602 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, Brasília/DF, São Paulo/SP, Salvador/BA, Manaus/AM, Belo Horizonte/MG, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 603 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 604 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 605 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 606 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos

Nº 606 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 607 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 608 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 609 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 610 Autorizar Comité Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

R\$3.520,00 (três mil, quinhentos e vinte reais), em razão do descumprimento aos arts. 9.º, II e § 1.º; 10, II; 12, II e § 1.º; e 16, II, todos do PGMQ-TV por Assinatura. Caso a Prestadora resolva, de acordo com o disposto no § 5º do art. 33 do Regulamento de Aplicação de Sanções Administrativas, aprovado pela Resolução n.º 589/2012, renunciar expressamente ao direito de recorrer da decisão de primeira instância, fará jus a um fator de redução de 25% (vinte e cinco por cento) no valor da multa ora aplicada, desde que faça o recolhimento no prazo regulamentar, totalizando para esse caso o montante de R\$2.640,00 (dois mil, seiscentos e quarenta reais).

KARLA CROSARA IKUMA REZENDE

SUPERINTENDÊNCIA DE FISCALIZAÇÃO GERÊNCIA REGIONAL NO ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

ATOS DE 8 E 9 DE MARÇO DE 2016

Outorga autorização para uso de radiofrequência(s) associada(s) à autorização para exploração do Serviço Limitado Privado à(ao) № 50.649, DE 08 DE MARÇO DE 2016 - EDELTRAUT ERICA STROBEL, CPF nº 568.271.560-87. № 50.652, DE 09 DE MARÇO DE 2016 - ALCIDES CARLOS PEREIRA ALVES, CPF nº 506 395.520-72.

RAFAEL ANDRÉ BALDO DE LIMA Gerente Regional

GERÊNCIA REGIONAL NOS ESTADOS DE GOIÁS, MATO GROSSO, MATO GROSSO DO SUL E TOCANTINS UNIDADE OPERACIONAL NO ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

ATO Nº 50.650, DE 9 DE MARÇO DE 2016

Outorga autorização para uso de radiofreqüência(s) à(ao) ALCOOLVALE AGRICOLA E COMERCIAL LTDA, CNPJ nº 07.131.073/0001-61 associada à autorização para exploração do Servico Limitado Privado.

CÉLIO JOSÉ DA COSTA Gerente

SUPERINTENDÊNCIA DE OUTORGA E RECURSOS À PRESTAÇÃO

ATO N° 50.572, DE 21 DE DEZEMBRO DE 2015

Processo nº 53500.207024/2015-16. Altera a Lista de Requisitos Técnicos de Produtos para Telecomunicações - Categoria I, visando alterar e incluir as orientações para os requisitos técnicos utilizados na avaliação da conformidade técnica da Bateria de Lítio utilizada em Telefone Celular e do Carregador para Telefone Celular. Revoga o Instrumento de Gestão DOC. IG 08 - v.08 de 24/04/2012.

VITOR ELISIO GOES DE OLIVEIRA MENEZES Superintendente

ATO Nº 29, DE 8 DE JANEIRO DE 2016

Processo nº 53500.211221/2015-21. Altera a Lista de Requisitos Técnicos de Produtos para Telecomunicações - Categoria I para a inclusão de requisitos técnicos para a certificação de microcabo de fibra óptica para instalação em microdutos por sopramento.

VITOR ELISIO GOES DE OLIVEIRA MENEZES Superintendente

ATO Nº 50.507, DE 25 DE FEVEREIRO DE 2016

Processo 53500.006492/2012. Expede autorização de uso da(s) radiofrequência(s), à(ao)MTEL TECNOLOGIA S/A, CNPJ nº 71.738.132/0001-63, associada(s) à Autorização para exploração do Serviço de Comunicação Multimídia, sem exclusividade, em caráter precário e de forma onerosa, até 14/05/2027, referente(s) ao(s) radioenlace(s) ancilar(es).

VITOR ELISIO GOES DE OLIVEIRA MENEZES Superintendente

ATOS DE 8 DE MARÇO DE 2016

Nº 556 Autorizar GLOBO COMUNICAÇÃO E PARTICI-PAÇÕES S/A, CNPJ Nº 27.865.757/0001-02 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 10/03/2016 a 13/03/2016. Nº 557 Autorizar KING TRUCK SHOW EVENTOS E EM-PREENDIMENTOS LTDA, CNPJ Nº 04.257.590/0001-93 a realizar

Nº 557 Autorizar KING TRUCK SHOW EVENTOS E EM-PREENDIMENTOS LTDA, CNPJ Nº 04.257.590/0001-93 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Santa Cruz do Sul/RS, no período de 11/03/2016 a 13/03/2016.

Nº 564 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, Brasília/DF, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

58

Nº 611 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 612 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 613 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 614 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 615 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro/RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 616 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

Nº 617 Autorizar Comitê Organizador dos Jogos Olímpicos Rio 2016, CNPJ Nº 11.866.015/0001-53 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Rio de Janeiro RJ, no período de 05/07/2016 a 25/09/2016.

VITOR ELISIO GOES DE OLIVEIRA MENEZES Superintendente

ATOS DE 7 DE MARCO DE 2016

Diário Oficial da União - Seção 1

Nº 50628 Processo nº 53500.002419/2016-05. Expede autorização de uso da(s) radiofrequência(s), à MMDS BAHIA LTDA., CNPJ nº 04.039.729/0001-22, associada à Autorização para exploração do Serviço de Comunicação Multimídia, até 14 de Janeiro de 2030 referente(s) ao(s) radioenlace(s) ancilar(es)

2030, referente(s) ao(s) radioenlace(s) ancilar(es).

N° 50638 Processos n° 53500.000782/2009 e
53578.000069/2016-31 - Outorga autorização de uso de radiofrequência(s) à(ao) PRB PESSOA, CNPJ n° 63.640.908/0001-80, associada a autorização para exploração do Serviço Limitado Privado até 8 de Maio de 2034.

VITOR ELISIO GOES DE OLIVEIRA MENEZES Superintendente

ATO Nº 543, DE 5 DE MARÇO DE 2016

Processo n° 53500.023188/2012 Extinguir, por cassação, a autorização do Serviço de Comunicação Multimídia - SCM de interesse coletivo, expedida à EMBRANET TELECOMUNICAÇÕES LTDA. - ME, CNPJ n.º 08.111.286/0001-94, tendo em vista a perda de condição indispensável à manutenção da autorização, com fulcro nos arts. 133, I e 139, da Lei n.º 9.472, de 16 de julho de 1997..

VITOR ELISIO GOES DE OLIVEIRA MENEZES Superintendente

ATO Nº 544, DE 5 DE MARCO DE 2016

Processo n° 53500.211602/2015 Declarar extinta, por renúncia, a partir de 29 de dezembro de 2015, a autorização outorgada à SKYFLASH TELECOMUNICAÇÕES LTDA. - ME, CNPJ/MF n° 08.016.674/0001-96, por intermédio do Ato n° 5296, de 12 de se-

tembro de 2012, publicado no Diário Oficial da União de 05 de outubro de 2012, para explorar o Serviço de Comunicação Multimídia, de interesse coletivo, por prazo indeterminado, sem caráter de exclusividade e tendo como área de prestação de serviço todo o território nacional.

VITOR ELISIO GOES DE OLIVEIRA MENEZES Superintendente

ATO N° 554, DE 7 DE MARÇO DE 2016

Processo n° 53500.209672/2015 Expedir autorização à BRE-NO NOGUEIRA DOS REIS EIRELI - ME, CNPJ/MF n° 97.533.448/0001-02, para explorar o Serviço de Comunicação Multimídia, por prazo indeterminado, sem caráter de exclusividade, em âmbito nacional e internacional e tendo como área de prestação de serviço todo o território nacional.

VITOR ELISIO GOES DE OLIVEIRA MENEZES Superintendente

ATO Nº 552, DE 7 DE MARÇO DE 2016

Autorizar GOGO BRASIL TELECOMUNICACOES LT-DA., CNPJ Nº 23.158.240/0001-14 a realizar operação temporária de equipamentos de radiocomunicação, na(s) cidade(s) de Confins/MG, no período de 14/03/2016 a 12/05/2016.

VITOR ELISIO GOES DE OLIVEIRA MENEZES Superintendente

SECRETARIA DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO ELETRÔNICA

PORTARIA Nº 3.920, DE 25 DE NOVEMBRO DE 2015

- O SECRETÁRIO DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO ELETRÔNICA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 7º da Portaria nº 112, de 22 de abril de 2013, e tendo em vista o que consta no processo abaixo, resolve:
 - Art. 1º Anular a Portaria de multa aplicada a Entidade abaixo relacionada.
 - Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação

N° do Processo	Entidade	Serviço	Município	UF	Enquadramento Legal	Portaria	Embasamento da Portaria de Multa
53000.020065/2011	Scala FM Stereo de Belo Horizonte	FM	Belo Horizonte	MG	Anular a Portaria nº 757, de 24/6/2013, publicada no DOU de 25/6/2013.	Portaria DEAA n° 3920, de 25/11/2015	Portaria MC n° 112/2013

ROBERTO PINTO MARTINS

PORTARIA Nº 6.677, DE 28 DE DEZEMBRO DE 2015

- O SECRETÁRIO DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO ELETRÔNICA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 7º da Portaria nº 112, de 22 de abril de 2013, e tendo em vista o que consta no processo abaixo, resolve:
 - Art. 1º Aplicar a Entidade abaixo relacionada a penalidade de suspensão.
 - Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

N° do Processo	Entidade	Serviço	Município	UF	Sanção	Enquadramento Legal	Portaria	Embasamento da Portaria de Multa
53000.029030/2012	Televisão Cachoeira do Sul Ltda	TV	Cachoeira do Sul	RS	Suspensão 1(um) dia	Alínea "h" do art. 38 do Código Brasileiro de Telecomunicações. Atribuir 8 pontos em razão da prática da citada infração	Portaria SCE n° 6677, de 28/12/2015	Portaria MC n° 112/2013 Portaria MC n° 562/2011

ROBERTO PINTO MARTINS

PORTARIAS DE 31 DE DEZEMBRO DE 2015

- O SECRETÁRIO DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO ELETRÔNICA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 7º da Portaria nº 112, de 22 de abril de 2013, e tendo em vista o que consta nos processos abaixo, resolve:
 - Art. 1º Aplicar a Entidade abaixo relacionada a penalidade de suspensão.
 - Art. 2º Estas Portarias entram em vigor na data de sua publicação.

N° do Processo	Entidade	Serviço	Município	UF	Sanção	Enquadramento Legal	Portaria	Embasamento da Portaria de Multa
53000.069718/2013	Fundação José Bonifácio Lafayette de Andrada	FM e TV	Barbacena	MG	Suspensão 1(um) dia	Alínea "c" do art. 38 do Código Brasileiro de Telecomunicações. Atribuir 4 pontos em razão da prática da citada infração	Portaria SCE n° 3408, de 31/12/2015	Portaria MC n° 112/2013
53000.033467/2013	Emissora Vale do Apodi Ltda	OM	Apodi	RN	Suspensão 1(um) dia	Alínea "c" do art. 38 do Código Brasileiro de Telecomunicações. Atribuir 4 pontos em razão da prática da citada infração	Portaria SCE n° 3982, de 31/12/2015	Portaria MC n° 112/2013

ROBERTO PINTO MARTINS



PORTARIA Nº 4.069, DE 4 DE JANEIRO DE 2016

O SECRETÁRIO DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO ELETRÔNICA, no uso das atribuições que lhe confere o art. 7º da Portaria nº 112, de 22 de abril de 2013, e tendo em vista o que consta no processo abaixo, resolve:

Art. 1º Aplicar a Entidade abaixo relacionada a penalidade de suspensão.

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

N° do Processo	Entidade	Serviço	Município	UF	Sanção	Enquadramento Legal	Portaria	Embasamento da Portaria de Multa
53000.038791/2013	Rádio Cuturité Ltda	OM	Campina Grande	PB	3(três) dias	Alínea "c" do art. 38 do Código Brasileiro de Telecomunicações. Atribuir 20 pontos em razão da prática da citada infração	Portaria SCE n° 4069, de 4/1/2016	Portaria MC n° 112/2013

ROBERTO PINTO MARTINS

DESPACHOS DO SECRETÁRIO

Em 28 de dezembro de 2015

Nº 1.988 - O SECRETÁRIO DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO ELETRÔNICA, no uso das atribuições que lhe confere, resolve: Dar publicidade ao recurso da entidade abaixo relacionado:

N° do Processo	Entidade	Serviço	Município	UF	Reconsideração/Recurso	Despacho nº
53539.001117/2011	Televisão Tambaú Ltda		João Pessoa	PB	Conhecido e não provido	1988
		TV				

Em 29 de dezembro de 2015

O SECRETÁRIO DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO ELETRÔNICA, no uso das atribuições que lhe confere, resolve: Dar publicidade aos recursos das entidades abaixo relacionadas:

N° do Processo	Entidade	Serviço	Município	UF	Reconsideração/Recurso	Despacho nº
53524.000594/2012	Fundação Educativa Pio XII de Radiodifusão		Juiz de Fora	MG	Conhecido e não provido	2051
		FME				
53512.001250/2012	Associação Rádio Clube de Mimoso do Sul		Mimoso do Sul	ES	Conhecido e não provido	2031
		RADCOM				
53524.000140/2012	Associação Rádio Comunitária Educativa Verde Amazônia - FM		Ariquemes	RO	Conhecido e provido par-	2083
		RADCOM			cialmente	

Em 30 de dezembro de 2015

Nº 2.123 - O SECRETÁRIO DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO ELETRÔNICA, no uso das atribuições que lhe confere, resolve: Dar publicidade ao recurso da entidade abaixo relacionado:

N° do Processo	Entidade	Serviço	Município	UF	Reconsideração/Recurso	Despacho nº
53532.002238/2012	Associação Comunitária João Carlos Zoby		São João	PE	Conhecido e não provido	2123
		RADCOM				

Nº 44 - O SECRETÁRIO DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO ELETRÔNICA, no uso de suas atribuições, tendo em vista o disposto no Anexo IV, art. 71, inciso XVI, da Portaria nº 143, de 9 de março de 2012, resolve acolher o disposto na NOTA TÉCNICA Nº 27938/2015/SEI-MC, constante do processo 53000.061496/2005-77, de sorte a indeferir o requerimento de aumento de potência interposto pela LÍDER RÁDIO E TELEVISÃO LTDA, permissionária do Serviço de Radiodifusão Sonora em Frequência Modulada, no município de Uberlândia, estado de Minas Gerais, nos termos da legislação vigente.

Em 24 de fevereiro de 2016

Nº 167 - O SECRETÁRIO DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO ELETRÔNICA, no uso de suas atribuições, tendo em vista o disposto no Anexo IV, art. 71, inciso XVI, da Portaria nº 143, de 9 de março de 2012, resolve acolher o disposto na NOTA TÉCNICA Ѻ 2579/2016/SEI-MC, constante do processo 53000.018105/2009-28, de sorte a indeferir o requerimento de aumento de potência interposto

pela RADIOJORNAL DE AMAMBAÍ LTDA, permissionária do Serviço de Radiodifusão Sonora em Frequência Modulada, no município de Amambaí, estado do Mato Grosso do Sul, nos termos da legislação vigente.

Em 24 de fevereiro de 2016

Nº 1669 - O SECRETÁRIO DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO ELETRÔNICA, no uso de suas atribuições disposta no Anexo IV da Portaria nº 143, de 9 de março de 2012, art. 71, inciso XIX, e tendo em vista o que consta do processo 53000.015725/2010-49, resolve não conhecer o recurso administrativo interposto pelo SISTEMA INTEGRADO DE COMUNICAÇÃO LTDA., diante da decisão de indeferimento de seu requerimento de Aprovação de Local e Equipamentos para execução do Serviço de Radiodifusão Sonora em Frequência Modulada na localidade de Terra Nova do Norte-MT, em decorrência da aplicação do disposto no inciso III do art. 63 da Lei nº 9.784, de 29 de janeiro de 1999.

Nº 2022 - O SECRETÁRIO DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO ELETRÔNICA, no uso de suas atribuições disposta no Anexo IV da Portaria nº 143, de 9 de março de 2012, art. 71, inciso XIX, e tendo em vista o que consta do processo 53000.034463/2011-01, resolve não conhecer o recurso administrativo interposto pela RÁDIO SOM ALVORADA LTDA., permissionária do Serviço de Radiodifusão Sonora em Frequência Modulada na localidade de Taguatinga-TO, contra a decisão de indeferimento de seu requerimento de aprovação do local de instalação e da utilização de equipamentos, em decorrência da aplicação do disposto no art. 63, inc. I, da Lei nº 9.784, de 29 de janeiro de 1999, nos termos da legislação vigente.

ROBERTO PINTO MARTINS

Ministério das Relações Exteriores

GABINETE DO MINISTRO

PORTARIAS DE 9 DE MARCO DE 2016

O MINISTRO DE ESTADO, INTERINO, DAS RELAÇÕES EXTERIORES, de acordo com o disposto no art. $3.^\circ$ da Portaria $n.^\circ$ 98, de 24 de janeiro de 2011, resolve:

Conceder passaportes diplomáticos, com base no art. 6.°, § 3.°, do Decreto 5.978, de 04 de dezembro de 2006, a:

Nome	Função	Missão	Orgão	Validade do
			8	Passaporte
Francisco Rogerio de Paula Ribeiro	Suboficial	Auxiliar de Adido de Defesa e	Ministério da	08/09/2019
Paula Ribeiro		Aeronáutico na Embaixada do	Defesa	
		Brasil, em Pequim		
Silene dos Santos Aze-	Dependente	- 1	Ministério da	08/09/2019
vedo Ribeiro	1		Defesa	
Yasmin de Azevedo Ri-	Dependente	-	Ministério da	08/09/2019
beiro	1		Defesa	

O MINISTRO DE ESTADO, INTERINO, DAS RELAÇÕES EXTERIORES, de acordo com o disposto no art. $3.^\circ$ da Portaria $n.^\circ$ 98, de 24 de janeiro de 2011, resolve:

Conceder passaportes diplomáticos, com base no art. 6.°, § 3.°, do Decreto 5.978, de 04 de dezembro de 2006, a:

Nome	Função	Missão	Órgão	Validade do Passaporte
Jerry da Silva Vago	Suboficial	Auxiliar de Adido de Defesa e Aeronáutico na Embaixada do Brasil, em Jacarta	Ministério da Defesa	05/01/2018
Kelly Gomes de Brito	Dependente	-	Ministério da Defesa	05/01/2018

SÉRGIO FRANÇA DANESE

SECRETARIA-GERAL DAS RELAÇÕES EXTERIORES

PORTARIAS DE 9 DE MARÇO DE 2016

O SECRETÁRIO-GERAL DAS RELAÇÕES EXTERIORES, de acordo com o disposto no art. 3.º da Portaria n.º 98, de 24 de janeiro de 2011, e no art. 1º da Portaria nº 640, de 06 de novembro de 2015, resolve:

Conceder passaporte diplomático, com base no art. 6°, § 3°, do Decreto nº 5.978, de 04 de dezembro de 2006, a:

Nome	Cargo	Missão	Órgão	Validade do Passaporte
Antonio de Sou- sa Barroso	Assistente de Chancelaria	Brasemb Cotonou	MRE	01 ano



DIARIO OFICIAL DA UNIÃ

República Federativa do Brasil - Imprensa Nacional

Em circulação desde 1º de outubro de 1862

Ano CLIII Nº 47

Brasília - DF, quinta-feira, 10 de março de 2016



Sumário

PÁGINA
Presidência da República
Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento
Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação
Ministério da Cultura
Ministério da Defesa
Ministério da Educação
Ministério da Fazenda
Ministério da Integração Nacional
Ministério da Justiça
Ministério da Saúde
Ministério das Cidades
Ministério das Comunicações
Ministério das Mulheres, da Igualdade Racial e dos Direitos
Humanos
Ministério de Minas e Energia
Ministério do Desenvolvimento Agrário
Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome 107
Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior . 108
Ministério do Meio Ambiente
Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão
Ministério do Trabalho e Previdência Social
Ministério do Turismo
Ministério dos Transportes
Ministério Público da União
Tribunal de Contas da União
Poder Legislativo
Poder Judiciário
Entidades de Fiscalização do Exercício das Profissões Liberais. 138
Ineditoriais 143

Presidência da República

SECRETARIA DE GOVERNO SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

EXTRATO DE CONTRATO Nº 21/2016 - UASG 110001

Nº Processo: 00053000602201536.

PREGÃO SISPP Nº 6/2016. Contratante: PRESIDENCIA DA RE-PUBLICA -CNPJ Contratado: 01586756000127. Contratado: CAD-MO COSTA OLIVEIRA - ME -Objeto: Fornecimento de flores nobres, tropicais e de campo e manutenção, conservação e revit alização de arranjos e plantas, sob demanda. Fundamento Legal: Lei nº 10.520/2002 . Vigência: 04/03/2016 a 31/12/2016. Valor Total: R\$340.706,90. Fonte: 100000000 - 2016NE800704 Fonte: 100000000 - 2016NE800705. Data de Assinatura: 04/03/2016.

(SICON - 09/03/2016) 110001-00001-2016NE800015

Páginas		trito Ieral	Demais Estados		
de 02 a 28	R\$	0,30	R\$	1,80	
de 32 a 76	R\$	0,50	R\$	2,00	
de 80 a 156	R\$	1,10	R\$	2,60	
de 160 a 250	R\$	1,50	R\$	3,00	
de 254 a 500	R\$	3,00	R\$	4,50	

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2016 - UASG 110001

Número do Contrato: 162/2014. Nº Processo: 00087000176201462.

PREGÃO SISPP № 22/2014. Contratante: PRESIDENCIA DA RE-PUBLICA -CNPJ Contratado: 16670085000155. Contratado : LO-CALIZA RENT A CAR SA -Objeto: Supressão de serviços no per-CALIZA RENT A CAR SA "Objeto: Jupiessad de Serviços no percentual aproximado de 19,99% do valor inicial atualizado do contrato. Fundamento Legal: Art. 65, ÷ 1º da Lei n.º 8.666/93. Vigência: 08/03/2016 a 04/07/2016. Valor Total: R\$2.047.661,00. Fonte: 100000000 - 2016NE800199. Data de Assinatura: 08/03/2016.

(SICON - 09/03/2016) 110001-00001-2016NE800015

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2016 - UASG 110001

Número do Contrato: 165/2013

Nº Processo: 00087000834201335. PREGÃO SISPP Nº 88/2013. Contratante: PRESIDENCIA DA RE-PUBLICA -CNPJ Contratado: 16670085000155. Contratado: LO-CALIZA RENT A CAR SA -Objeto: Supressão de serviços no percentual aproximado de 20,00% do valor inicial atualizado do contrato. Fundamento Legal: Art. 65, ÷ 1°, inciso II, da Lei n.º 8.666/93. Vigência: 08/03/2016 a 31/12/2016. Valor Total: R\$627.046,69. Fonte: 100000000 - 2015NE803460. Data de Assinatura: 08/03/2016.

(SICON - 09/03/2016) 110001-00001-2016NE800015

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 2/2016 - UASG 110001

Número do Contrato: 201/2014. Nº Processo: 00087000572201490.

PREGÃO SISPP № 56/2014. Contratante: PRESIDENCIA DA RE-PUBLICA -CNPJ Contratado: 16670085000155. Contratado: LO-CALIZA RENT A CAR SA -Objeto: Supressão de serviços no per-CALIZA RENT A CAR SA --Objeto: Supressao de serviços no percentual aproximado de 20% do valor inicial atualizado do contrato. Fundamento Legal: Art. 65, ÷ 1°, inciso II, da Lei n.º 8.666/93. Vigência: 08/03/2016 a 13/10/2016. Valor Total: R\$593.738,71. Fonte: 100000000 - 2015NE802913 Fonte: 100000000 - 2015NE802914. Data de Assinatura: 08/03/2016.

(SICON - 09/03/2016) 110001-00001-2016NE800015

AGÊNCIA BRASILEIRA DE INTELIGÊNCIA

EXTRATO DE CONTRATO Nº 505/2016 - UASG 110120

Nº Processo: 00091001978201510.

PREGÃO SISPP Nº 93/2015. Contratante: AGENCIA BRASILEIRA DE INTELIGENCIA-ABIN/GSI/PR. CNPJ Contratado: 05233652000190. Contratado : SETE SATELITE SERVICOS -TER-05233652000190. Contratado : SETE SATELITE SERVICOS -TER-CEIRIZADOS LTDA - ME. Objeto: Prestação de serviço de limpeza e conservação nas intalações da Superintendência Estadual Roraima da Agência Brasileira de Inteligência - SERR/ABIN, em Boa Vis-ta/RR, nos termos do procedimento licitatório. Fundamento Legal: Lei 10520, Decreto 5450/2005, Lei 8666/93 e demais normas con-gêneres. Vigência: 19/02/2016 a 19/02/2017. Valor Total: R\$52.385,04. Fonte: 100000000 - 2016NE800069. Data de Assina-

(SICON - 09/03/2016) 110120-00001-2016NE800068

ADVOCACIA-GERAL DA UNIÃO SECRETARIA-GERAL DE ADMINISTRAÇÃO SUPERINTENDÊNCIA DE ADMINISTRAÇÃO

EM SÃO PAULO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 2/2016 - UASG 110099

Nº Processo: 00589000065201667 . Objeto: Pregão Eletrônico Aquisição, SOB DEMANDA, de água mineral natural ou potável de mesa acondicionada em garrafões de 20 (vinte) litros, classificada segundo o código de águas minerais como potável, mineralizada, não gaseificada, com lacre de segurança intacto, invólucro de plástico, para atender as necessidades da SAD/SP e das unidades da SAD/SGA/AGU no Estado de São Paulo/SP, Mato Grosso/MT, Mato Grosso do Sul/MS e Polícia Rodoviária Federal no Estado de São Paulo/SP, para o exercício de 2016 Total de Itens Licitados: 00028. Edital: 10/03/2016 de 09h00 às 12h00 e de 13h às 16h00. Endereço: Av Paulista 1374 Bela Vista - SAO PAULO - SP ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/110099-05-2-2016. Entrega das Propostas: a partir de 10/03/2016 às 09h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/03/2016 às 10h00 n site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 22/03/2016 às 10h00 n site www.comprasnet.gov.br. Informações Gerais: Cópias do edital poderão sr retiradas no site www.comprasgovernamentais.gov.br

> EGLE MARIA ANDRADE DE SOUZA FUKAGAWA Coordenadora

(SIDEC - 09/03/2016) 110061-00001-2015NE000095

RESULTADO DE JULGAMENTO PREGÃO Nº 16/2015

A SAD/SP torna publico o resultado de julgamento declarando vencedora para o Grupo 1 ao 3,5 ao13, 19 ao 34 a empresa TELEFONICA BRASIL SA, para os grupos 16 a empresa GLOBAL VILLAGE TELECOM SA, para os grupos 54 a 58, 60 a 78 a empresaVALE DO RIBEIRA INTERNET LTDA-ME e para os grupos 15,52,53 e 59 a empresa WIRELESS COMM SERVICES LTDA. Os autos se encontram a disposição dos interessados

EGLE MARIA A DE SOUZA FUKAGAWA

(SIDEC - 09/03/2016) 110061-00001-2016NE000001

CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO

EXTRATO DE TERMO DE EXECUÇÃO DESCENTRALIZADA

ESPÉCIE: Termo de Execução Descentralizada n.º 3/2016 - CGU. PARTES: CONTROLADORIA-GERAL DA UNIÃO, com sede no Setor de Autarquias Sul, Quadra 1, Bloco A, Brasília/DF, Unidade Gestora 110174, e BANCO CENTRAL DO BRASIL, com sede no Setor Bancário Sul Qd. 3 Bl. B - Ed. Sede, Brasília/DF, Unidade

Gestora 173057.

OBJETO: utilização do Contrato nº 51.007/2015 de eventos firmado pelo Banco Central do Brasil junto a empresa Sun & Tour para a realização de Reunião Geral de Ouvidorias 2016 que ocorrerá nos dias 16 e 17 de março de 2016.

RECURSOS: R\$ 16.149,68 (dezesseis mil cento e quarenta e nove

reais e sessenta e oito centavos).
VIGÊNCIA: até 30 de abril de 2016.
DATA DE ASSINATURA: 07 de março de 2016.
SIGNATÁRIOS: Pela Controladoria-Geral da União, o Diretor de Gestão Interna, Sr. Carlos Eduardo Girão de Arruda; pelo Banco Central do Brasil, o Chefe do Departamento de Planejamento, Orçamento e Gestão, Sr. Adalberto Felinto da Cruz Junior.

SECRETARIA EXECUTIVA DIRETORIA DE GESTÃO INTERNA COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 3/2016 - UASG 110176

Número do Contrato: 22/2014.

Numero do Contrato: 22/2014.

Nº Processo: 00190015300201326.

PREGÃO SISPP Nº 9/2014. Contratante: CONTROLADORIA-GERAL DA UNIAO -CNPJ Contratado: 04356735000103. Contratado: GVP CONSULTORIA E PRODUÇÃO DE EVENTOS LTDA - ME.

Objeto: O presente termo Aditivo tem por objeto a revisão de preços para restabelecimento do equilíbrio econômico-financeiro do Contrato, em aproximadamente 1,36% (um vírgula trinta e seis por cento) de seu valor, com fulcro na Subcláusula Décima Segunda da Cláusula Sétima do instrumento original, com efeitos a partir de 20 de setembro de 2015. Fundamento Legal: Lei 8666/93. Valor Total: R\$15.622.90. Fonte: 100000000 - 2016NE800034. Data de Assinatura: 09/03/2016.

(SICON - 09/03/2016) 170940-00001-2016NE800004

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -MÉDIO RIO PURUS SERVIÇO DE RECURSOS LOGÍSTICOS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

SEGUNDO TERMO DE APOSTILAMENTO AO CONTRATO Nº

Espécie: Termo de Apostilamento. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços continuados de apoio administrativo (Almoxarife) e Auxiliares em diversas áreas para execução de atividades meio/complementares, mediante regime de execução indireta, para atender as necessidades do Distrito Sanitário Especial Indígena Médio rio Purus/AM, referente ao processo: 25038.000016/2013-49, Pregão Eletrônico n° 03/2013. Empresa vencedora: AIGP Serviços Empresariais Ltda, CNPJ: 12.403.043/0001-05. Pelo presente Termo de Apostilamento fica reajustado o valor do contrato nº 04/2013 em R\$ 68.304,48 (sessenta e oito mil, trezentos e quatro reais e quarenta e oito centavos) e será pago em parcelas mensais estimadas de R\$ 5.692,04 (cinco mil, seiscentos e noventa e dois reais e quatro centavos). Assinatura: 22/02/2016.

PRIMEIRO TERMO DE APOSTILAMENTO AO CONTRATO Nº

01/2016

Espécie: Termo de Apostilamento. Objeto: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços continuados de apoio administrativo e Auxiliares em diversas áreas para execução de atividades meio/complementares, mediante regime de execução indireta, para atender as necessidades do Distrito Sanitário Especial Indígena Médio rio Purus/AM, referente ao processo: 25038.000228/2015-98, Pregão Eletrônico nº 11/2015. Empresa vencedora: AIGP Serviços Empresariais Ltda, CNPJ: 12.403.043/0001-05. Pelo presente Termo de Apostilamento fica reajustado o valor do contrato nº 01/2016 em R\$ 391.327,92 (trezentos e noventa e um mil, trezentos e vinte e sete reais e noventa e dois centavos) e será pago em parcelas mensais estimadas de R\$ 32.610,66 (trinta e dois mil, seiscentos e dez reais e sessenta e seis centavos). Assinatura: 23/02/2016.

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -**PERNAMBUCO**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 9/2016 - UASG 257047

 $N^{\rm o}$ Processo: 25059001625201539 . Objeto: Pregão Eletrônico - Contratação da prestação de serviços continuados de cozinha, compre-endendo as atividades de limpeza, conservação e higienização do ambiente de trabalho e dos equipamentos e utensílios utilizados, bem como preparação das refeições, com fornecimento de matriais e insumos, a serem executados nas dependências da Casa de Saúde Indígena ? CASAI, em Aldeia, Camaragibe-PE. Total de Itens Licitados: 00001. Edital: 10/03/2016 de 08h00 às 17h00. Endereço: Av. Gov. Agamenon Magalhães, 107 Boa Vista - RECIFE - PE ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edital/257047-05-9-2016. Entrega das Propostas: a partir de 10/03/2016 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/03/2016 às 09h00 n site www.comprasnet.gov.br.

> VALDEMIR BEZERRA DA SILVA JUNIOR Chefe do Selog/dsei-pe

(SIDEC - 09/03/2016) 257047-00001-2016NE800051

DISTRITO SANITÁRIO ESPECIAL INDÍGENA -YANOMAMI

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO Nº 12/2016 - UASG 257052

Nº Processo: 25064000171201518 . Objeto: Pregão Eletrônico - Registro de preços para contratação de empresas para fornecimento de mão de obra de motoristas e pilotos de embarcações. Total de Itens Licitados: 00008. Edital: 10/03/2016 de 08h00 às 12h00 e de 14h às 17h00. Endereço: Rua Cecilia Brasil Nº 1.043 - Centro - Boa Vista RR ou www.comprasgovernamentais.gov.br/edial/257052-05-12-2016. Entrega das Propostas: a partir de 10/03/2016 às 08h00 no site www.comprasnet.gov.br. Abertura das Propostas: 23/03/2016 às 10h00 n site www.comprasnet.gov.br.

> ROBSON RODRIGUES MANGUEIRA Coordenador Distrital

(SIDEC - 09/03/2016) 257052-00001-2016NE800027

SECRETARIA DE VIGILÂNCIA EM SAÚDE DEPARTAMENTO DE VIGILÂ.PREVENÇÃO E CONT. DAS DSTS., AIDS E HEPATITES VIRAIS

EDITAL Nº 2, DE 9 DE MARÇO DE 2016

Contrata Consultor Na Modalidade Produto Unesco - Projeto 914BRZ1138

Publicação de 05 perfis para contratação de profissional nas áreas da saúde, ciências humanas ou sociais, cujas vagas estão disponíveis na página da UNESCO, www.brasilia.unesco.org./vagaspro-

Os interessados deverão cadastrar CV do dia 10/03/2016 até o dia 14/03/2016 nos seguintes endereços: http://curriculo.aids.gov.br ou http://www.aids.gov.br/pagina/trabalhe-conosco.

Em atenção às disposições do Decreto nº 5.151, de 22/07/2004, é vedada a contratação, a qualquer título, de servidores ativos da Administração Pública Federal, Estadual, do Distrito Federal ou Municipal, direta ou indireta, bem como de empregados de suas subsidiárias ou controladas, no âmbito dos projetos de Cooperação Técnica Internacional.

> FÁBIO CALDAS DE MESOUITA Diretor

Ministério das Cidades

SECRETARIA EXECUTIVA

EXTRATO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA

Processo nº 80000.017340/2003-60. Espécie: Primeiro Termo Aditivo ao Acordo de Cooperação Técnica e Plano de Trabalho de 2015. Partícipes: MINISTÉRIO DAS CIDADES, inscrito no CNPJ/MF nº 05.465.986/0001-99; CAIXA ECONÔMICA FEDERAL inscrita no CNPJ/MF n° 00.360.305/0001-04; Objeto: Desenvolvimento de ações conjuntas para a capacitação de agentes públicos e sociais no âmbito do Programa Nacional de Capacitação das Cidades. Vigência: 12 (doze) meses. Data de assinatura: 23/12/2015. Signatários: Gilberto Kassab, Ministro de Estado das Cidades - CPF nº 088.847.618-32; e Miriam Belchior, Presidente da CAIXA - CPF nº 056.024.938-16.

COMPANHIA BRASILEIRA DE TRENS URBANOS SUPERINTENDÊNCIA DE TRENS URBANOS DE **BELO HORIZONTE**

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO N° 035/CBTU/STU-BH/2015. CONTRATANTE: COMPANHIA BRASILEIRA DE TRENS URBANOS - CBTU. CONTRATADA: FORT BATERIAL LTDA. OBJETO: reprocessamento e destinação final de resíduos industriais, baterias inservíveis, pertencentes a CBTU-STU/BH. FUNDAMENTO LEGAL: do art. 24, inciso II e § 1º da Lei n.º 8.666. PROCESSO: PRC-1932/2015. VALOR: R\$0,00. PRAZO: 90 dias. DATA DE ASSINATURA: 02.03.2016. SIGNATÁRIOS: Pela CBTU - Miguel da Silva Marques e Eduardo Oliveira Coimbra. Pela CONTRATADA - Luciana Deolinda de Abreu Teixeira.

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

OBJETO: Contratação da prestação de serviços de portaria/vigia nas áreas e instalações da CBTU-STU/BH, tais como pátios de estacionamento de trens, oficinas de manutenção, prédios administrativos, subestações, terminais rodoviários de integração e estações. Contratada:. MÁXIMA SERVIÇOS E OBRAS - EIRELI: CNPJ: 08.764.312/0001-83. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Inciso IV do Art. 24, da Lei 8.666/93, de acordo com parecer do GOJUR e autorizado pelo Gerente Regional de Administração e Finanças em 01/03/16 ratificado pelo Senhor Superintendente da STU/BH, em 01/03/16, conforme consta no processo nº 0412/16. VALOR MENSAL DA CONTRATAÇÃO: R\$309.759,43(trezentos e nove mil, setecentos e cinquenta e nove reais e quarenta e três centavos).

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

TERMO ADITIVO Nº 002 CONTRATO Nº 001/CBTU/STU-BH/2013. CONTRATANTE: COMPANHIA BRASILEIRA DE TRENS URBANOS - CBTU. CONTRATADA: MG INDÚSTRIA MECÂNICA LTDA. OBJETO: Reajuste. FUNDAMENTO LEGAL: artigo 37, XXI da CF/88 e art. 40, XI e art. 55, III da Lei 8.666/93 c/c artigo 2º § 2ºda Lei nº 10.192/01. PROCESSO: PRC-2525/2015 DATA DE ASSINATURA: 07.03.2016. SIGNATÁRIOS: Pela CBTU - Miguel da Silva Marques e Eduardo Oliveira Coimbra. Pela CONTRATADA: Ana Luiza Alves Gaspareto Monteiro de Barros.

TERMO ADITIVO N° 004 CONTRATO N° 021/CBTU/STU-BH/2012. CONTRATANTE: COMPANHIA BRASILEIRA DE TRENS URBANOS - CBTU. CONTRATADA: TRAIL INFRAES-TRUTURA LTDA. OBJETO: Prorrogação. FUNDAMENTO LE-GAL: artigo 57, II da Lei 8.666/93. PROCESSO: PRC-3154/2015. DATA DE ASSINATURA: 07.03.2016 SIGNATÁRIOS: Pela CBTU - Miguel da Silva Marques e Eduardo Oliveira Coimbra. Pela CON-TRATADA: Andrigo Lobo Chiarotti.

AVISO DE LICITAÇÃO FRACASSADA PREGÃO ELETRÔNICO Nº 7-2016/GOLIC/CBTU-STU/BH

Objeto: Prestação de serviços de engenharia para recuperação do telhado do saguão, readequação e desobstrução da drenagem de água pluvial dos túneis de acesso da Estação Waldomiro Lobo da CB-TU/STU-BH.

Comunicamos aos interessados que a Licitação em epigrafe foi FRACASSADA.

> HENRIQUE GUIMARÃES SAMPAIO Pregoeiro

EMPRESA DE TRENS URBANOS DE PORTO ALEGRE S/A

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 6/2016

A TRENSURB torna público que em 22/março/2016, às 08:30h abrirá as propostas do pregão em epígrafe e às 09h terá início a disputa em sessão pública. OBJETO: SRP P/PAPEL TOALHA. Propostas até às 08h da mesma data no sítio www.licitacoes-e.com.br. Informações via fone (51) 3363-8344 ou pelo sítio www.trensurb.gov.br. Processo nº 2535/2016.

> Porto Alegre, 9 de fevereiro de 2016. LUCIANO OLIVEIRA Pregoeiro

SECRETARIA NACIONAL DE ACESSIBILIDADE E PROGRAMAS URBANOS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

3º Termo Aditivo ao Termo de Execução Descentralizada/Cooperação celebrado entre: A União, representada pelo Ministério das Cidades (MCidades), por intermédio da Secretaria Nacional de Acessibilidade e Programas Urbanos (SNAPU) e a Universidade Federal de Ouro Preto. PROCESSO nº 80000.046493/2013-96. OBJETO: O presente Termo Aditivo tem por objeto a prorrogação da vigência do Termo de Execução Descentralizada/Cooperação. Fica prorrogada a vigência até 15/07/2016. DATA DE ASSINATURA DO ADITIVO: 08/03/2016. ASSINAM: Luis Oliveira Ramos, Secretário Nacional de Acessibilidade e Programas Urbanos e Marcone Jamilson Freitas Souza, Reitor da Universidade Federal de Ouro Preto.

Ministério das Comunicações

SECRETARIA EXECUTIVA

SUBSECRETARIA DE PLANEJAMENTO. ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO COORDENAÇÃO-GERAL DE RECURSOS LOGÍSTICOS

CONTRATO DE CONTRATO Nº 05/2016-MC

PROCESSO: 53000 014390/2014-75

ESPÉCIE: CONTRATO ADMINISTRATIVO Nº 05/2016-MC, DO MINISTÉRIO DAS COMUNICAÇÕES - CNPJ/MF sob o nº 00.394.437/0003-19 E A EMPRESA VA & R INFORMÁTICA LT-DA - CNPJ/MF sob o nº 04.699.854/0001-69, que tem por objeto do presente instrumento é a aquisição de Gaveta de discos SAS com 24 discos e Gaveta de discos NL-SAS com 24 discos para atualização tecnológica e manutenção de equipamentos de armazenamento de dados (Storage) do Ministério das Comunicações, nas condições estabelecidas no Termo de Referência, anexo do Edital. Fundamentação Legal: Lei nº 8.666/1993 e Lei nº 10.520/2002. Vigência: 01/03/2016 a 01/03/2017. VALOR: R\$ 1.057.410,00. Fonte: 010000000. Nota de Empenho: 2015NE801230. DATA DA ASSINATURA: 1°/03/2016. 07/03/2016.

AGÊNCIA NACIONAL DE TELECOMUNICAÇÕES SUPERINTENDÊNCIA DE FISCALIZAÇÃO GERÊNCIA REGIONAL NOS ESTADOS DA BAHIA E SERGIPE

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Segundo Termo Aditivo ao Contrato GR08(U081) Nº 003/2014 -ANATEL

Data de Assinatura: 04/03/2016

Contratada: BSF Locação de Máquinas e Serviços Eirelli - EPP Vigência:06/03/2016 a 06/03/2017.

Objeto: Prorrogação do prazo de vigência do Contrato GR08Nº 002/2014 - ANATEL, pelo período de 12 (doze) meses, de 13/02/2016 a 12/02/2017; Alteração do item 12.2 da Cláusula Décima Segunda da Garantia de Execução, do Contrato GR08 nº0022014-ANATELde forma a adequá-la ao disposto no Art. 8º, Inciso I, da Circular SUSEP 477/2013, que informa que o prazo de vigência da apólice do seguro garantia será igual ao prazo de vigência estabelecido no contrato.

Fundamento Legal: artigo 57, inciso II, da Lei nº 8.666, de 21/06/93; Art. 8°, Inciso I, da Circular SUSEP 477/2013.



98

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE 9 DE MARÇO DE 2016

nº: 080-0011/2016 A Agencia Nacional de Telecomunicações - Anatel, por meio do presente Edital, NOTIFICA DO(S) LANÇAMENTO(S) do(s) crédito(s) da(s) receita(s) em nome do(s) devedor(es) que se encontra(m) ao final relacionado(s), por se encontrar(em) em local incerto e não sabido. Fica(m), portanto, ciente(s) que poderá(ao) apresentar IMPUGNAÇÃO, a ser dirigida à (ao) Escritório Regional da Anatel na Bahia, Endereço: Rua Alceu Amoroso Lima, 822 - Pituba - Salvador/BA CEP: 41820-770, no prazo de 30 (trinta) dias, a partir da data da publicação deste Edital, e que o não pagamento do débito ou a rejeição da impugnação implicará a inscrição do débito em Dívida Ativa, assim como, transcorrido o prazo especificado a seguir, a instauração de procedimento de apuração de descumprimento de obrigação que poderá resultar em caducidade, no prazo de 60 (sessenta) dias, e a inclusão do devedor no Cadastro Informativo de créditos não quitados do Setor Público Federal -CADIN, no prazo de 75 (setenta e cinco) dias. O pagamento poderá ser realizado junto ao Banco do Brasil S/A com a utilização do GUIA DE RECOLHIMENTO DA UNIÃO-GRU - boleto bancário, obtido na Anatel ou na internet, no endereço: www.anatel.gov.br/boleto, que informará o valor atualizado e a data para pagamento. E para que chegue ao conhecimento dos interessados, foi expedido o presente edital, que será publicado pela Imprensa Oficial, e, ainda, afixado no local.

CNIDI (CDE	V 1. D 1	N/ E : I	n :	1.
CNPJ/CPF	Nome do Devedor	Número Fistel	Receita	Ano
96778261000106	Condominio Shopping Litoral Norte	50012088234	TFF	2011
02240022000154	Esba - Empresa De Segurança Da Bahia Ltda	50402479319	TFF	2013
00855634000126	J.R. Seguranca E Vigilancia Ltda	50405450290	TFF	2013

nº: 080-0012/2016 A Agencia Nacional de Telecomunicações - Anatel, por meio do presente Edital, NOTIFICA DO(S) LANÇAMENTO(S) do(s) crédito(s) da(s) receita(s) em nome do(s) devedor(es) que se encontra(m) ao final relacionado(s), por se encontrar(em) em local incerto e não sabido. Fica(m), portanto, ciente(s) que poderá(ao) apresentar IMPUGNAÇÃO, a ser dirigida à (ao) Escritório Regional da Anatel na Bahia, Endereço: Rua Alceu Amoroso Lima, 822 - Pituba - Salvador/BA CEP: 41820-770, no prazo de 30 (trinta) dias, a partir da data da publicação deste Edital, e que o não pagamento do débito ou a rejeição da impugnação implicará a inscrição do débito em Dívida Ativa, assim como, transcorrido o prazo especificado a seguir, a inclusão do devedor no Cadastro Informativo de créditos não quitados do Setor Público Federal - CADIN, no prazo de 75 (setenta e cinco) dias. O pagamento poderá ser realizado junto ao Banco do Brasil S/A com a utilização do GUIA DE RE-COLHIMENTO DA UNIÃO-GRU - boleto bancário, obtido na Anatel ou na internet, no endereço: www.anatel.gov.br/boleto, que informará o valor atualizado e a data para pagamento. E para que chegue ao conhecimento dos interessados, foi expedido o presente edital, que será publicado pela Imprensa Oficial, e, ainda, afixado no local.

CNPJ/CPF	Nome do Devedor	Número Fistel	Receita	Ano
96778261000106	Condominio Shopping Litoral Norte	50012088234	CFRP	2011
08666857000157	Macro Servicos Florestais E Transportes Ltda	50408024712	PPDUR	2011

HERMANO BARROS TERCIUS

Gerente Regional

GERÊNCIA REGIONAL NOS ESTADOS DO CEARÁ, RIO GRANDE DO NORTE E PIAUÍ

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato GR09 nº 1/2016-Anatel: Data de Assinatura: 01/03/2016: Contratada ALSERVICE SERVIÇOS ESPECIALIZADOS EIRELI; CNPJ: 17.426.041/0001-47; Vigência: 01/03/2016 a 15/08/2017; Objeto: prestação remanescente de serviços continuados de limpeza e conservação, com emprego de mão de obra qualificada e fornecimento de material de consumo, máquinas, equipamentos, ferramentas e utensílios, executados nas dependências da Gerência Regional da Anatel no Ceará (GR09), pelo período de 17 (dezessete) meses e 15 (quinze) dias; Dispensa de licitação; Fundamento Legal: art. 24, XI, da Lei nº 8.666/1993; Elemento de Despesa: 339039; Nota de Empenho: 2016NE000073; Valor global estimado: R\$ 218.106,18; Processo SEI nº 53560.000238/2016-21.

GERÊNCIA REGIONAL NOS ESTADOS DE PERNAMBUCO, PARAÍBA E ALAGOAS

EXTRATOS DE TERMOS ADITIVOS

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato GR06 nº 5/2015-Anatel, Data da assinatura: 23/10/2015. Contratante: Gerência Regional da Anatel nos Estados de Pernambuco, Paraíba e Alagoas. Contratada: Glauber Henrique Nascimento Terceirização ME. Objeto do aditamento: supressão de 50 % do objeto contratual (1 posto de trabalho). Objeto contratual: prestação de serviços de recepcionista na Unidade Operacional da Anatel na Parafba. Valor Contratual após Supressão: R\$ 1.778,13. Fundamento legal: Art. 65, § 2°, II da Lei n° 8.666/1993. Plano de Trabalho: 24.122.2117.2000.0001. Natureza de Despesa n° 33.90.39.00. Nota de Empenho: 2015NE000118, de 18/03/2015. Processo nº: 53532.002471/2014-14.

Segundo Termo Aditivo ao Contrato GR06 nº 07/2014-Anatel. Data da assinatura: 14/12/2015. Contratante: Gerência Regional da Anatel nos Estados de Pernambuco, Paraíba e Alagoas. Contratada: Acesse Serviços de Mão de Obra e Informática Ltda ME. Objeto do aditamento: prorrogação de vigência por mais 20 (vinte) meses. Objeto contratual: prestação de serviços de recepcionista na Unidade Operacional da Anatel em Alagoas. Vigência: 02/01/2016 a 02/09/2017. Valor do Termo Aditivo: R\$ 42.673,00. Fundamento legal: Art. 57, II da Lei nº 8.666/93. Plano de Trabalho: 24.122.2117.2000.0001. Natureza de Despesa nº 33.90.39.00. Notas de Empenho: 2015 NE
000064, de 04/03/2015, e 2016 NE000031, de 09/03/2016. Processo nº 53532.200203/2015-47.

GERÊNCIA REGIONAL NOS ESTADOS DO AMAZONAS, ACRE, RONDÔNIA E RORAIMA

RETIFICAÇÃO

No Aviso do PRIMEIRO TERMO ADITIVO ao Contrato GR11 n° 004/2014 - Anatel, publicado no DOU n° 35, de 23/02/2016, Seção 3, Página 84, onde se lê: ... 11/02/2016; leia-se:...

GERÊNCIA REGIONAL NOS ESTADOS DO PARÁ, MARANHÃO E AMAPÁ

EDITAL DE INTIMAÇÃO

Fica o interessado a seguir relacionado, tendo em vista a impossibilidade de notificação pelos correios e por se encontrar em local incerto e não sabido, INTIMADO pelo presente edital, conforme art. 110, parágrafo único do Regimento Interno da Agência Nacional de Telecomunicações, aprovado pela Resolução n.º 612/13, da Sanção aplicada, e, caso queira, apresente recurso administrativo nos termos do artigo 115, § 6°, do mesmo diploma legal, observado o disposto no artigo 33, § 5° do Anexo à Resolução nº 589/2012, sem prejuízo das sanções de natureza civil e penal aplicáveis.

N.º do Processo	Entidade	Município/UF	Enquadramento Legal	Despacho nº	Data
53569000475/2012	Geoservice Pesquisas Geológicas S/A	Parauapebas/PA	Itens 9.4 e 10.1 da norma MC 13/97 e art.5° da Res.571/11.	6.228	14/11/2014
53000050464/2010	Associação Rádio Comunitária Tomé-Açu Cidade	Tomé-Açu/PA	Art. 26 c/c art. 56 da Res. 259/01 e item 18.3.2.2 da Norma 01/04	6.871	10/12/2014
53000018415/2010	Rádio Difusora FM Paragominas Ltda	Paragominas/PA	Itens 5.2.11 e 7.1.5 da Res. 67/98 e art. 18 da Res.303/02.	7.177	23/12/2014
53000019819/2010	Rádio e Televisão Jarana Ltda	Paragominas/PA	Itens 5.2.11 e 7.1.5 da Res. 67/98 e art. 18 da Res.303/02.	7.176	23/12/2014
53569001519/2013	Thieny Camparez Pinto	Tailândia/PA	Art. 4° c/c art.55, V, "b" da Res.242/00, art. 52 da Res. 73/98 c/c art.131 da Lei 9.472/97 e art.17 da Res.259/01 c/c art. 163 da LGT.	762	09/02/2015
	, 1				
53000022298/2010	Associação de Desenvolvimento Artístico e Cultural	Anapu/PA	Art.5° da Res.571/11, item 19.3.2, "b" da Norma 01/11 e art. 18 da Res.303/02.	777	09/02/2015
	de Anapu - ASSANA	1	Res.303/02.		

JOÃO ALBERTO REIS LUZ

EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS ADMINISTRAÇÃO CENTRAL

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato 24/2016; Data de Assinatura: 07/03/16; Contratada: 64.503.774/0001-18/IDECAR METALÚRGICA INDÚSTRIA E CO-MÉRCIO LTDA - EPP; Objeto: AQUISIÇÃO DE CARRINHO DE BAGAGEM; Origem: Pregão Eletrônico 15000281/2015; Vigência: 07/03/16 a 07/03/17; Valor Total: R\$ 32.710,00 (trinta e dois mil setecentos e dez reais).

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

Ata de Registro de Preços 27/2016; Data da Assinatura: 07/03/16; Contratada: 02.582.267/0001-60/NAYR CONFECCOES LTDA; Objeto: CAMISA PARA OTT MANGA LONGA - LOTE 01; Origem: Pregão Eletrônico 15000154/2015; Vigência: de 07/03/16 a 07/03/17; Valor Total: R\$ 53.991,00 (cinquenta e três mil novecentos e noventa

Ata de Registro de Preços 28/2016; Data da Assinatura: 07/03/16; Contratada: 10.460.635/0001-25/FRUGATTE E TRÓIA CONFEC-CÕES LTDA - ME; Objeto: CAMISA PARA OTT MANGA LONGA - LOTE 02; Origem: Pregão Eletrônico 15000154/2015; Vigência: de 07/03/16 a 07/03/17; Valor Total: R\$ 16.285,50 (dezesseis mil duzentos e oitenta e cinco reais e cinquenta centavos).

Ata de Registro de Preços 29/2016; Data da Assinatura: 08/03/16; Contratada: 02.582.267/0001-60/NAYR CONFECCOES LTDA; Objeto: CAMISA PARA OTT MANGA LONGA - LOTE 03; Origem: Pregão Eletrônico 15000154/2015; Vigência: de 08/03/16 a 08/03/17; Valor Total: R\$ 165.262,50 (cento e sessenta e cinco mil duzentos e sessenta e dois reais e cinquenta centavos).

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Primeiro Termo Aditivo ao Contrato nº. 474/2015; Objeto: aquisição de manga de papelão grande para CDL-01; Objeto do Termo Aditivo: alterar o endereço do local de entrega dos pedidos, constante no item 3. Local de Entrega, de São Paulo/SP para Cajamar/SP; Contratada: TSC Pontual Comercial e Distribuidora Ltda-EPP - CNPJ 03.127.904/0001-70; Valor do Contrato: R\$ 1.498.900,00; Data da Assinatura: 03/03/2016.

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO 14000290/2014-CPL/CECOM

Objeto: aquisição de Bolsa Ergonômica para Carteiro Mod. 2. Homologado o lote 3 pelo valor total de R\$ 1.128.970,00 adjudicado à empresa DJ Artefatos de couro Ltda - ME, CNPJ 09.446.859/0001-

> EDSON PEREIRA DE CARVALHO Pregoeiro

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 26/2016 - CPL/CECOM

Prestação de serviço de transporte aéreo de carga para a Rede Postal Noturna - RPN, na linha 6607-1. Recebimento das Propostas e obtenção do Edital: no endereço http://www.correios.com.br até 23/03/2016, às 8h30min e início da disputa de preços às 9h00. Informações pelo e-mail: licitacoes@correios.com.br (0xx61) 2141-7718, no horário de 8h00min às 17h30min.

> GLAUCY VERA DA SILVA Pregoeira

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16000011/2016 - CPL/CECOM

SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS

Aquisição de Switches de Acesso - Micro Porte para as unidades de Atendimento e Operacionais das Diretorias Regionais da ECT, por meio do Sistema de Registro de Preços. Recebimento das Propostas: no endereço http://www.correios.com.br até 23/03/2016, às 8h30min e início da disputa de preços às 9h30. Obtenção do Edital: no endereço eletrônico acima e SESSÃO PÚBLICA PELA INTER-NET NO SÍTIO: www.licitacoes-e.com.br. Informações pelo E-mail: licitacoes@correios.com.br e telefone: (0xx61) 2141-6646, no horário de 8h00min às 17h30min.

> ROSÂNGELA RODRIGUES VALE Pregoeira

ISSN 1677-7069

AVISO DE PRORROGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16000020/2016

Aquisição de Notebook Ultraportátil - NPU 01, publicado no DOU de 8/3/2016, Seção 3, página 90, teve sua abertura prorrogada de 21/03/2016 para 22/03/2016, às 08h30min e início da disputa de preços às 9h30min. MOTIVO: informar no sistema de licitações que aceita mercadoria importada.

> DALVILENE ROSA DE ALCÂNTARA Pregoeira

DIRETORIA REGIONAL EM ALAGOAS

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Quinto Termo Aditivo ao Contrato 12/2014; Objeto: CONTRATA-ÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SEGURANÇA PARA Á PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE VIGILÂNCIA ARMADA EM 33 (TRINTA E TRÊS) POSTOS DISTRIBUÍDOS EM ALAGOAS (MACEIÓ E INTERIOR); Objeto do Termo Aditivo: I- Prorrogar a vigência Contratual por mais 12 (doze) meses pelo período de 04/04/2016 até 04/04/2017; Contratada: CNPJ 11.866.801/0001-50 -SCOLTT SEGURANÇA DE VALORES LTDA; Data de Assinatura: 09/03/2016.

DIRETORIA REGIONAL NO AMAPÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16000001/2016

OBJETO: prestação de serviços de transporte rodoviário de cargas postais, para a execução das linhas denominadas LTR/AP - 01, LTR/AP - 02, LTR/AP - 03, LTR/AP - 04, LTR/AP - 05, conforme Edital de publicação e seus Anexos. Recebimento das Propostas no endereço http://www.correios.com.br até dia 23/03/2016, às 09:00min e início da Disputa de Preços às 10h00min (horário de Brasília). Obtenção do Edital: no endereço eletrônico acima. Informações pelo telefone: (0xx96) 2101-7212, no horário das 07h30min às 12h00min e das 13h30min às 17h00min

> EDSON LUIS DOS SANTOS GÓES Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL NA BAHIA

EXTRATOS DE INSTRUMENTOS CONTRATUAIS

Objeto: Termo de Convenio n. 002/2011 para reinserção social de Apenados em regimes aberto e semiaberto, Conveniada: Secretaria de Administracao Penitenciaria e Ressocializacao SEAP CNPJ 13.699.404/0001-67; e conformidade com o Programa SIM da ECT. Data de Assinatura 24/08/2011; Vigencia: 24/08/2011 a 23/08/2012. Augusto Jose dos Santos Silva - Gerente de Recursos Humanos

Objeto: Termo Aditivo n. 01 ao Convenio n. 002/2011 para reinserção social de Apenados em regimes aberto e semiaberto Conveniada: Secretaria de Administracao Penitenciaria e Ressocializacao SEAP CNPJ 13.699.404/0001-67; e conformidade com o Programa SIM da ECT. Data de Assinatura 31/05/2012; Vigencia: 31/05/2012. Augusto Jose dos Santos Silva - Gerente de Recursos Humanos

Objeto: Termo Aditivo n. 02 ao Convenio n. 002/2011 para reinserção social de Apenados em regimes aberto e semiaberto Conveniada: Secretaria de Administracao Penitenciaria e Ressocializacao SEAP CNPJ 13.699.404/0001-67; e conformidade com o Programa SIM da ECT. Data de Assinatura 24/08/2012; Vigencia: 24/08/2012 a 23/08/2013. Augusto Jose dos Santos Silva - Gerente de Recursos

Objeto: Termo Aditivo n. 03 ao Convenio n. 002/2011 para reinserção social de Apenados em regimes aberto e semiaberto Conveniada: Secretaria de Administracao Penitenciaria e Ressocializacao SEAP CNPJ 13.699.404/0001-67; e conformidade com o Programa SIM da ECT. Data de Assinatura 24/08/2013; Vigencia: 24/08/2013 a 23/08/2014. Augusto Jose dos Santos Silva - Gerente de Recursos

Objeto: Termo Aditivo n. 04 ao Convenio n. 002/2011 para reinserção social de Apenados em regimes aberto e semiaberto Conveniada: Secretaria de Administracao Penitenciaria e Ressocializacao SEAP CNPJ 13.699.404/0001-67; e conformidade com o Programa SIM da ECT. Data de Assinatura 24/08/2014; Vigencia: 24/08/2014 a 23/08/2015. Augusto Jose dos Santos Silva - Gerente de Recursos

Objeto: Termo Aditivo n. 05 ao Convenio n. 002/2011 para reinserção social de Apenados em regimes aberto e semiaberto Conveniada: Secretaria de Administracao Penitenciaria e Ressocializacao SEAP CNPJ 13.699.404/0001-67; e conformidade com o Programa SIM da ECT. Data de Assinatura 24/08/2015; Vigencia: 24/08/2015 a 23/08/2016. Augusto Jose dos Santos Silva - Gerente de Recursos Humanos

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO

IL nº 002/2016; Objeto: A realização, pelo CONTRATADO, de leilão para venda dos bens móveis patrimoniais diversos, todos de propriedade da CONTRATANTE e sem serventia para a mesma, na praça de Salvador/BA; Contratado: Leiloeiro Público Oficial, Sr. Maurício Paes Inácio; Valor Global: Conforme disposto nas Condições Específicas da contratação; Data da Ratificação: 08/03/2016; Enquadramento Legal: Art. 25, CAPUT da Lei 8.666/93.

DIRETORIA REGIONAL EM BRASÍLIA

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 64/2015

OBJETO: Prestação de serviço de Engenharia para Adequação da OBJETO: Prestação de Serviço de Enigenhana para Adequação da Cobertura Externa do Estacionamento de Motos na Edificação do CDD Taguatinga Norte - DF, em Brasília; HOMOLOGADO à empresa HEIMAR CONSTRUÇÕES E SERVIÇOS GERAIS LTDA EPP / CNPJ: 24.917.312/0001-22, Valor Total: R\$ 38.800,00.

VANESSA MARTINS DE LIMA

DIRETORIA REGIONAL NO CEARÁ

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº. PGE00002/2016.

OBJETO: Prestação de serviços de confeçção de AERO-GRAMAS E CARTÕES PERSONALIZADOS, PRÉ-PAGOS E CO-MERCIALIZÁVEIS, COM ARTE, por meio de Sistema de Registro de Preços - SRP conforme Especificação/Descrição Técnica e demais condições do Edital e seus anexos. Edital e informações: www.correios.com.br, e-mail cplce@correios.com.br e fone/fax: (85) 3219.3609, horário de 08/12h e 13/17h. Sessão pública pela internet no sítio: www.licitacoes-e.com.br (sob nº 621226). Recebimento das propostas até o dia 24/03/2016 às 09:00h (horário de Brasília). Disputa de preços: 24/03/2016 às 09:30 h (horário de Brasília). Licitação com itens de participação exclusiva a ME/EPP/COOP e com itens com cota Reservada a ME/EPP/COOP. Não publicação de Intenção de Registro de Preços Justificada.

> JOSÉ JOSAFÁ DE FREITAS Pregoeiro

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº. PGE00004/2016.

OBJETO: Prestação de serviços de confecção de CARTÕES POSTAIS PERSONALIZADOS NÃO PRÉ-PAGOS E COMERCIA-LIZÁVEIS COM ARTE, por meio de Sistema de Registro de Preços SRP conforme Especificação/Descrição Técnica e demais condições do Edital e seus anexos. Edital e informações: www.correios.com.br, e-mail cplce@correios.com.br e fone/fax: (85) 3219.3609, horário de 08/12h e 13/17h. Sessão pública pela internet no sítio: www.lici-tacoes-e.com.br (sob nº 621231). Recebimento das propostas até o dia 29/03/2016 às 10:00h (horário de Brasília). Disputa de preços: 29/03/2016 às 10:30 h (horário de Brasília). Licitação com itens de participação exclusiva a ME/EPP/COOP e com itens com cota Reservada a ME/EPP/COOP. Não publicação de Intenção de Registro de Precos Justificada

JOSÉ JOSAFÁ DE FREITAS

DIRETORIA REGIONAL EM GOIÁS EXTRATO DE CONVÊNIO

AGÊNCIA DE CORREIOS COMUNITÁRIA

Convênio nº. 016/2015; data da assinatura: 26/02/2016; nome da convenente: Prefeitura de Anápolis/GO; nome da Agência de Correios Comunitária: AGC Goialândia; vigência: 01/03/2016 a 28/02/2021; objeto: convênio entre a ECT e a Prefeitura de Anápolis/GO para operação da Agência de Correios Comunitária GOIA-LÂNDIA; aplicação de recursos financeiros no exercício: R\$ 14.202,90 (Quatorze mil duzentos e dois reais e noventa centavos); aplicação total de recursos financeiros: R\$ 85.217,40 (Oitenta e cinco mil duzentos e dezessete reais e quarenta centavos); conta: 1611.44406.010010; fundamentação legal: Portaria nº. 310, de 18 de dezembro de 1998.

RETIFICAÇÃO

No Extrato de Termo Aditivo ao Convênio nº 0008/2012, publicado no DOU dia 04/03/2016, seção 3, página 106, onde se lê: Vigência: 23 de março de 2016, leia-se: Vigência: 23 de fevereiro de 2016.

DIRETORIA REGIONAL NO MARANHÃO

EXTRATOS DE CONTRATOS

Contrato 1/2016; Data de Assinatura: 01/02/16; Contratado: 712.897.203-04/CARLOS MAGNO VASCONCELOS PASSOS; Objeto: Locação de Imóvel Funcionamento da AC São João do Caru: Dispensa de Licitação 16000002/2016 Vigência: 01/02/16 a 01/02/21; Valor Total: R\$ 108.000,00 (cento e oito mil reais).

Contrato 4/2016; Data Assinatura: 01/02/16; Contratado: 079.386.083-00/FLÁVIO CLÁUDIO COSTA ARAUJO; Obieto: Locação de Imóvel Funcionamento da AC Cidelândia: Dispensa de Licitação: 16000004; Valor Total: R\$ 72.000,00 (setenta e

DIRETORIA REGIONAL EM MATO GROSSO

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16000004/2016

Obieto: Prestação de serviços de suporte técnico em software e hardware com reposição de peças para a DR/MT na modalidade Ordem de Serviço (O.S.) por demanda, de forma presencial e/ou remotamente, para a ECT/MT. A abertura da licitação designada para 08/03/2016 às 10:00h foi adiada para o dia 30/03/2016 no mesmo horário.

> VINÍCIUS QUINTINO DA SILVA Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL NO MATO GROSSO DO SUL

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16000002

Objeto: Prestação do serviço de manutenção preventiva e corretiva em aparelhos de ar condicionado da REVEN-03/MS, conforme Especificação Técnica e demais condições do Edital e seus Anexos. Obtenção do edital e recebimento das propostas no endereço http://www.correios.com.br ou www.licitacoes-e.com.br. Abertura das propostas: 23/03/2016 às 08h00min(*). Início da disputa de preços no mesmo dia às 10h00min(*). A licitação será realizada através do sistema Licitacoes-e. Informações: e-mail: licitacoes-ms@correios.com.br, preenchendo campo assunto com o número da licitação. (*) horários de Brasília.

> ILDO BREMM Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL EM MINAS GERAIS

EXTRATO DE DOAÇÃO

INSTRUMENTO: Processo: Termo de Doação/DR/MG -001/2014. Para doação no Segundo Bimestre de 2016. PARTES: União, por intermédio da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, representada pelo Diretor Regional de Minas Gerais, o Sr. Fábio Heládio Rodrigues Pereira como doadora, e a Fred Uma Alternativa à Reintegração, representada pelo Presidente Marcelo Quites Machado, como donatário. OBJETO: Um lote de 1000 unidades de camisas/uniformes (Carteiros). A Instituição é considerada de "utilidade públi-

AVISOS DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15000224/2015

Objeto: Aquisição de balanças para os CORREIOS, por meio do Sistema de Registro de Preços - SRP. Edital e informações no endereço eletrônico: http://www.correios.com.br, telefone: (0xx31) 3249-2515 FAX: (0xx31) 3249-2533 de 09:00 às 12:00 e das 14:00 às 17:00 horas. Sessão Publica pela Internet no endereço eletrônico: http://www.licitacoes-e.com.br. Recebimento das propostas até às 09:00 horas do dia 23/03/2015. Início da Disputa de Preços dia 23/03/2016 às 10:00 horas.

> ANA CECILIA SILVA LOPES Pregoeiro

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15000217/2015

Objeto: Prestação de serviço de chaveiro em unidades dos CORREIOS localizadas na Região Metropolitana de Belo Horizonte/MG. Edital e informações no endereço eletrônico: http://www.correios.com.br, telefone: (0xx31) 3249-2515 FAX: (0xx31) 3249-2533 de 09:00 às 12:00 e das 14:00 às 17:00 horas. Sessão Publica pela Internet no endereço eletrônico: http://www.licitacoes-e.com.br. Recebimento das propostas até às 09:00 horas do dia 23/03/2016. Início da Disputa de Preços dia 23/03/2016 às 10:00 horas.

ROBSON MARQUES DE ALMEIDA

DIRETORIA REGIONAL NO PARÁ

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO nº 05/2016, Objeto: Prestação de Serviço de Engenharia para Adequação da Infraestrutura de Rede Lógica e Elétrica do setor de malotes do CTCE/DR/PA; Contratada: MILON CEZAR GOMES DA SILVA; CNPJ: 12.866.112/0001-09; Valor Global: R\$ 12.613,01 (doze mil seiscentos e treze reais e um centavo); Data de Assinatura: 03/03/2016; Vigência: 45 (quarenta e cinco) días; Modalidade: Dispensa de Licitação nº 05/2016.



EXTRATO DE RESCISÃO

CONTRATO nº 03/2015, OBJETO: Aplicação de penalidade de Rescisão Unilateral, cujo objeto é Serviços Técnicos Especializados de Engenharia para Elaboração de Projetos Executivos Complementares para Reforma e Ampliação do Prédio da UD TUCURUÍ/DR/PA; CONTRATADA: PLLENO ARQUITETURA E CONSTRUÇÕES; CNPJ: 18.115.305/0001-04.

DIRETORIA REGIONAL NO PARANÁ

EXTRATOS DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

DL N.º 0008/2016; OBJETO: locação de imóvel para Centro de Entrega de Encomendas em Foz do Iguaçu/PR; CONTRATADO: Andréas Lundgren Altenburg; VALOR GLOBAL: R\$ 810.000,000.
DATA DE AUTORIZAÇÃO: 29/02/16; ENQUADRAMENTO: Lei 8.666/93, Art. 24, inciso X.

DL N.º 0013/2016; OBJETO: locação de imóvel para Agência de Correios em Pérola/PR; CONTRATADO: Miguel Sonivaldo Cotrim de Souza e outro; VALOR GLOBAL: R\$ 31.200,00. DATA DE AUTORIZAÇÃO: 03/03/16; ENQUADRAMENTO: Lei 8.666/93, Art. 24, inciso X.

DIRETORIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO NORTE

AVISO DE ADIAMENTO PREGÃO ELETRÔNICO - PGE-16000002/2016

OBJETO: Aquisição com Instalação de Portas com Detector de Metais - PDM para diversos órgãos da ECT/RN; ABERTURA DA LICITAÇÃO DESIGNADA PARA: 17/03/2016 às 09h00min; FOI ADIADA "sine die".

> JOSÉ PAULO DE MEDEIROS JÚNIOR Pregoeiro

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO - PGE-15000033/2015

OBJETO: Contratação de empresa para execução dos Serviços de Adaptação da AC Severiano Melo/RN; HOMOLOGADO A EMPRESA: T & S Serviços de Manutenção e Locação Ltda, CNPJ 07.324.645/0001-29; VALOR GLOBAL de R\$ 207.600,00 (duzentos e sete mil e seiscentos reais).

JOSÉ PAULO DE MEDEIROS JÚNIOR

DIRETORIA REGIONAL NO RIO GRANDE DO SUL

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 3/2016

OBJETO: Serviço de mão de obra temporária, homologado à EMPREZA GESTÃO DE PESSOAS E SERVIÇOS LTDA, CNPJ 03.873.484/0001-71 no valor de R\$ 44.192.699,03.

> ANA CAROLINA CHOLLOPETZ DA CUNHA Pregoeira

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 5/2016

OBJETO: Serviços de transporte de carga postal entre a AC Casca/RS e a Estação Rodoviária local e o transporte de carteiro, conforme especificações e condições constantes no Edital e seus ane-xos, com abertura da sessão às 09:30h do dia 23/03/2016. O edital poderá ser obtido pelos interessados, através do endereço eletrônico, www.correios.com.br. Mais informações pelo telefone/fax: (51)3220 8988 e 3220 8729 ou pelo e-mail: licitacoes-rs@correios.com.br.

RITA WALERIA SCHMIDT

AVISOS DE REVOGAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL Nº 3/2016

OBJETO: Serviços de transporte municipal, expedição e recebimento de carga postal entre a AC Barra do Ribeiro/RS e a Estação Rodoviária local, bem como transporte de carteiro em percurso urbano de entrega de encomendas volumosas em Barra do Ribeiro, por ter restado deserto.

CLEOVANE INÊS HEINEN

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 106/2015

OBJETO: Serviços de Segurança/Vigilância armada e desarmada, em razão de interesse da administração pública.

> ANA CAROLINA CHOLLOPETZ DA CUNHA Pregoeira

DIRETORIA REGIONAL NO RIO DE JANEIRO

EDITAL Nº 31/2016

(Convocação de Candidatos)

A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - ECT - por intermédio da Central de Gestão de Pessoas, com referência ao edital de abertura nº 11/2011, publicado no Diário Oficial da União do dia 23/03/2011, torna pública a convocação para assinatura de contrato individual de trabalho dos candidatos abaixo listados. O edital de resultado dos candidatos aprovados/homologados nº 21/2011, 049/2011, 719/2012, 068/2013, 182/2011, 1064/2013 1065/2013 foram publicado no Diário Oficial da União nos dias 27/07/2011, 15/08/2011, 11/09/2012 e 01/02/2013, 03/10/20112, 29/08/2013, res-

Processo Judicial Nº 0000620-83.2013.4.02.5102. Local: Av. Presidente Vargas, 3.077, Bairro Cidade Nova, Rio de Janeiro/RJ

Horário: 8:30 (horário local) - 8º Andar

Data: 14/03/2016 Localidade Base: Niterói/RJ

Cargo/Atividade: Agente de Correios -Carteiro Nome; Inscrição; Classificação Amilcar Jose Ferreira Neto; 11531879; 00118

AURORA GONÇALVES DA SILVA ARAUJO Chefe da Central de Gestão de Pessoas

DIRETORIA REGIONAL EM SÃO PAULO INTERIOR

EXTRATOS DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

D.L. nº 16000004/2016; Objeto: Locação de Imóvel pelo período de 60 (sessenta) meses, para funcionamento da AC RAFARD; Locador: 388.646.898-42/LUIS HENRIQUE GARCIA SANTOS; Valor Global: R\$ 120.000,00 (cento e vinte mil reais); Data da Ratificação: 01/03/2016; Enquadramento Legal: Art. 24, Inciso X, Lei 8.666/93.

D.L. nº 16000005/2016; Objeto: Locação de Imóvel pelo período de 60 (sessenta) meses, para funcionamento da AC LOURDES; Locador: 108.805.888-45/WILLIAM XAVIER PINTO; Valor Global: R\$ 49.800,00 (quarenta e nove mil e oitocentos reais); Data da Ratificação: 01/03/2016; Enquadramento Legal: Art. 24, Inciso X, Lei

D.L. nº 16000008/2016; Objeto: Locação de Imóvel pelo período de 24 (vinte e quatro) meses, para funcionamento da AC EMBAUBA; Locador: 133.500.228-63/ROSILENE ORTEGA FREGATTI GARBIN; Valor Global: R\$ 27.977,76 (vinte e sete mil, novecentos e setenta e sete reais e setenta e seis centavos); Data da Ratificação: 01/03/2016; Enquadramento Legal: Art. 24, Inciso X, Lei 8.666/93.

AVISO DE CANCELAMENTO

Cancela publicação em 07/12/2015 na página 127, Seção 3 do DOU, D.L. nº.15000072/2015; Objeto: Locação de Imóvel pelo período de 60 (sessenta) meses, para funcionamento da CDD MO-COCA, Valor Global: R\$ 223.680,00 (duzentos e vinte e três mil, seiscentos e oitenta reais):

> FABIO GERALDO OLIVEIRA CONDE Gerente de Administração/DR/SPI

EXTRATOS DE REGISTROS DE PREÇOS

Registro de Preços nº 0016/2016; Lote 01; Data da Assinatura: 08/03/2016; Contratada: 13.543.998/0001-12/FQT IMPORTS CO-MÉRCIO, IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA; Objeto: Aqui-MERCIO, IMPORIAÇÃO E EXPORIAÇÃO LIDA; Objeto: Aquisição de materiais de relacionamento; Origem: PGE nº 15000250/2015; Vigência: 08/03/2016 a 08/03/2017; Classificação Orçamentária: 74011.44406.020099/DIVERSAS DESPESAS CO-MERCIAIS; 74021.44411.020004/BEM-ESTAR NO TRABALHO; 74.21107.050001/CONVÊNIO SESI; Item registrado/Preço Unitário Registrado: PEN DRIVE/R\$ 19,34; Valor total estimado da Contratação: R\$ 16.941,84 (Dezesseis mil, novecentos e quarenta e um reais e oitenta e quatro centavos).

Registro de Preços nº 0017/2016; Lote 02; Data da Assinatura: 08/03/2016; Contratada: 59.717.553/0006-17/MULTILASER INDUS-TRIAL S/A; Objeto: Aquisição de materiais de relacionamento; Origem: PGE nº 15000250/2015; Vigência: 08/03/2016 a 08/03/2017; Classificação Orçamentária: 74011.44406.020099/DIVERSAS DES-PESAS COMERCIAIS; 74021.44411.020004/BEM-ESTAR NO TRABALHO; 74.21107.050001/CONVÊNIO SESI; Item registrado/Preço Unitário Registrado: PEN DRIVE/R\$ 12,13; Valor total estimado da Contratação: R\$ 154.887,97 (Cento e cinquenta e quatro mil, oitocentos e oitenta e sete reais e noventa e sete centavos).

AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 16000007/2016

Objeto: Prestação de serviço de transporte rodoviário de cargas - LTR-SPI-1713-1, conforme Edital. Licitação homologada. O objeto foi adjudicado à empresa: GEDEXPRESS TRANSPORTA-DORA DE CARGAS LTDA, no valor global de R\$ 823.989,96.

> JOÃO CRISTIANO PAVAN ARAUJO Pregoeiro

DIRETORIA REGIONAL EM SÃO PAULO **METROPOLITANA**

AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO ELETRÔNICO Nº 15000228 - GERAD/DR/SPM

Objeto: prestação de serviços de instalações prediais em agências na Diretoria Regional de São Paulo Metropolitana (DR/SPM), através do SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS -SRP. Download do edital no sítio http://www.licitacoes-e.com.br. (ID desta licitação 615075). O acolhimento das propostas no referido sítio dar-se-á a partir das 10h00min do dia 10/03/2016. Abertura das Propostas: 23/03/2016 às 08h30min. Início da Disputa de Lances às 09h30min do dia 23/03/2016 (horário de Brasília). Solicitações de esclarecimento acerca do edital deverão ser enviadas ao endereço eletrônico geradpregao@correios.com.br. No campo "assunto" mencionar PGE 15000228.

> CLEITON MOREIRA DA SILVA Pregoeiro

SECRETARIA DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO **ELETRÔNICA**

DEPARTAMENTO DE OUTORGA DE SERVIÇOS DE COMUNICAÇÃO ELETRÔNICA

EXTRATO DE CONTRATO

PARTES: União e Minuzzi Comunicação Ltda.

ESPÉCIE: Contrato de Adesão de Permissão outorgada por meio da Portaria n.º 279, de 13 de maio de 2009, publicada no Diário Oficial da União de 15 de maio de 2009, aprovada pelo Decreto Legislativo nº 455, de 1º de julho de 2010, publicado no Diário Oficial da União de 02 de julho de 2010.

OBJETO: Execução do Serviço de Radiodifusão Sonora em Fre-

quência Modulada na localidade de São Vicente do Sul, no Estado do Rio Grande do Sul.

VIGÊNCIA: O contrato tem vigência de 10 (dez) anos e entra em vigor na data de publicação deste extrato no Diário Oficial da União.
DATA E ASSINATURA: 07 de março 2016. André Figueiredo Ministro de Estado das Comunicações, e Sr. Murilo José PasqualottoSócio-Gerente da Minuzzi Comunicação Ltda.

Ministério das Mulheres, da Igualdade Racial e dos Direitos Humanos

SECRETARIA ESPECIAL DE DIREITOS **HUMANOS**

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo Nº 00002/2016 ao Convênio 793183/2013. Convenentes: Concedente: SECRETARIA DE DIRI-TOS HUMANOS DA PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA, Unidade Gestora: 200016, Gestão: 00001. Convenente: RIO GRANDE DO SUL DEFENSORIA PUBLICA DO ESTADO DO RS, CNPJ nº 74.704.636/0001-50. Considerando a aproximação do final do prazo de convênio entre Defensoria Pública do Estado do Rio Grande do Sul e Secretaria de Direitos Humanos da Presidência da República, sui e Secretaria de Direitos riumanos da Presidencia da Republica, vimos por meio deste solicitar, mediante a apresentação do Of 004/2016, a prorrogação de prazo de vigência do convênio por mais 365 (trezentos e sessenta e cinco) dias, até 11 de março de 2017. Valor Total: R\$ 224.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 24.000,00, Vigência: 26/12/2013 a 11/03/2017. Data de Assinatura: 09/03/2016. Signatários: Concedente : PAULO ROBERTO MARTINS MALDOS, CPF nº 978.061.378-15, Convenente : NILTON LEONEL ARNECKE MARIA, CPF nº 708.922.370-15.

(SICONV(PORTAL) - 09/03/2016)

SECRETARIA ESPECIAL DE POLÍTICAS DE PROMOÇÃO DA IGUALDADE RACIAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Espécie: Termo Aditivo N° 00006/2016 ao Convênio N° 750465/2010. Convenentes: Concedente : SECRETARIA DE PO-LÍTICAS DE PROMOÇÃO DA IGUALDADE RACIAL, Unidade Gestora: 238012, Gestão: 00001. Convenente : SECRETARIA DE PROMOCAO DA IGUALDADE RACIAL, CNPJ n° 08.576.739/0001-58. ?Subcláusula Quarta. A CONVENENTE fica autorizada a subconveniar total ou parte do objeto com entidades ou organizações da sociedade civil sem fins lucrativos que demonstrem capacidade de exercer as atividades referentes à matéria objeto do capacidade de exercer as artivadaes referentes a materia objeto do convênio, nos termos e limites fixados no Plano de Trabalho aprovado, sem prejuízo das obrigações assumidas neste instrumento, devendo observar o art. 63 da Portaria Interministerial MP/MF/CGU n 507, de 24/11/2011. Cabe a subconveniada assumir as mesmas exi-507, de 24/11/2011. Cabe a subconventada assumir as mesmas exigências feitas ao. Valor Total: R\$ 1.500.000,00, Valor de Contrapartida: R\$ 150.000,00, Vigência: 20/12/2010 a 14/11/2016. Data de Assinatura: 08/03/2016. Signatários: Concedente: NILMA LINO GOMES, CPF nº 555.110.236-04, Convenente: VERA LUCIA DA CRUZ BARBOSA, CPF nº 577.935.735-87.

(SICONV(PORTAL) - 09/03/2016)